NUEVARIO

Miércoles, 11 de Enero de 1961

Año XXIV.-Núm. 7.005

Martinez-Zaporta. 9 .- Apartado 28 .- I ogrofio



Se inicia un movimiento de paz entre el Gobierno El secretario de la SEATO considera que belga y los socialistas

Por vez primera reaccionan violentamente elementos derechistas contra las violencias izquierdistas en Lieja

arrollaban en diversas ciudades | fortalecer a las fuerzas del or- | bierno".

Wan Acker attiguo ex primer primer ministro, Gaston Eysnido en el debate sobre el dissecialista en un intento de re-"Estoy convencido de que es po-Goblerno -dijo- pero si la ac- marcha de nuestro régimen detual atmósfera creada por las mocrático". buelgas continuase, seria completamente imposible hacerlo".

tosas, que reconoce que la siciaria, asi como que es "obvia" el presidente del partido cristiatos. En los circulos parlamen-Van Acker, al reconocer la neclera, como consecuencia de las existe justificación para la lev de austeridad. Por otra parte, el propio Van Acker ha presentedo una enmienda a determirados artículos del proyecto de ley de austeridad: los relativos

a los obreros en paro. Mientras tanto, ante una manifestación de huelguistas, Gaston Debunne ha dicho en Bruselas, hablando en flamenco: "La semana que acaba de comenzar será decisiva. Nos encontramos en los últimos dias de esta lucha sin piedad". Dede esta lucha sin piedad". De-bunne, secretario general del aproximación socialista y le Sindicato de Servicios Públicos, presentaron un plan para res-se manifestó en contra de ios catar al país de la actual criexcesos y actos de violencia, pero acuso de provocación a los gendarmes por los choques habidos hasta ahora.—(Efel.

BRUSELAS, 10.-Van Acker dijo también en su discurso an- formación de un eficiente Goto la Camara: "El Gobierno está cumpliendo su deber de mantener et orden, pero en las actuales circunstancias todos debemos hacer un esfuerzo. Es necesario celebrar negociaciones. El Góbierno se equivocaría si creyese que las huelgas van a desaparecer por sí solas. Pueden durar mucho tiempo en tiertos sectores industriales de importancia. Y debemos darnos (Pasa a la última página)

BRUSELAS, 10.-El primer cuenta de que el ambiente en Indicio de un movimiento de nuestro país está resultando dapaz en la actual lucha entabla- nado, quizá para varios años. da entre el Gobierno y los so- Las pérdidas producidas por las gialistas se ha producido hoy huelgas han sobrepasado ya los tamos seguros de que es posible

Su discurso recibió una in-

Se ha sabido, mientras tanto, en los medios políticos de Bru-Van Acker agrego, entre otras selas que, poco antes de la petición de negociaciones por partuación económica en Bélgica te del socialista Van Acker, el es "mala" y que existe un au- jefe del Gobierno, Eyskens, hamento de la circulación fidu- bía celebrado una reunion con la necesidad de nuevos impues- no-social (al cual él mismo pertenece). Theo Lefevre, y con tarios se pone de relieve que otras dos destacadas personalidades del propio partidos el cesidad de una reforma finan- ministro de Comunicaciones y representante en el Gobierno pérdidas sufridas el pasado año de los poderosos Sindicatos capor Bélgica, ha admitido que tólicos, Segers, y el viceprimer ministro de tiempos de la sede Schrever.

> que les tres dirigentes citades dijeron a Eyskens que la mejor solución a largo término para la actual crisis seria la formacion de una coalición catolico-socialista.

cristiano pidieron al primer ministro que mantenga una actimediatas elecciones y la cele-ración, entonces, de negociaciones entre los partidos para la bierno capaz de asegurar la estabilidad de la nación y su re-habilitación económica.—(Efe.)

BRUSELAS, 10.-En su res-

en el Par'amento, mientras beneficios de la ley propuesta nuevos actos de violencia se des- por el Gobierno. Y nosotros esy nuevas unidades militares han encontrar una solución distinta sido traidas de Alemania para a la que propone el propio Go-

El veterano estadista Achille mediata y breve respuesta del ministro socialista, ha interve- kens, que dijo entre otras cosas: "El Gobierno se encuentra cutido proyecto de ley de aus- dispuesto a discutir el probleteridad y ha pedido al Gobier- ma. Todos estamos dispuestos no -de coalición católico libe- a la pacificación. Pero pedir al ral- que se una a la oposición Gobierio que retire el proyecto de ley —que ha sido debidasolver el actual purto muerto: mente presentado y que está siendo discutido ahora por la sible encontrar una solucion Camara-sería tanto como podistinta a la propuesta por el ner en entredicho la propia

En los citados medios se cree

En otros medios se dice que los dirigentes del partido social-

El Santo Padre recibió la felicitación de la nobleza romana

sentado sus votos de felicita- go al primer piso del edificio, ción anual. El príncipe Colon- donde tiene su sede la Sagrada na, en nombre de los visitantes, Congregación de Religiosos trán. Juan XXIII recordó a esdo que las virtudes de la caridad v la generosidad deben (aracterizar a la nobleza, según CONGREGACION DE RITOS las enseñanzas de San Gregorio y San Ambrosio.—(Efe). VISITAS

10. - El Santo Padre, contiel Papa la Congregación del nal Aloisi Masella ponente de Concilio y fue recibido por el la causa. (Efe).

CIUDAD DEL VATICANO, | cardenal prefecto, monseñor Ci-10.-El Santo Padre ha recibido riacci. Después de recorrer los en el Salon del Consistorio a distintos locales y oficinas, una representación de la no- Juan XXIII conversó con los bleza romana que le ha pre- oficiales y empleados. Bajó lueofreció al Santo Padre una be- Fue recibido por el cardenal ca de estudios para un semi- Valeri, y seguidamente visito, narista en el Seminario de Le- en el tercer piso, la Congregación de Seminarios y Universite respecto que hace muchos dades, siendo recibido por el años el disfrutó de una beca de cardenal prefecto, monseñor estudios en Roma en el mismo Pizzardo. Finalmente visitó Seminario, y terminó señalan- Juan XXIII las oficinas de la Dataria Apostólica.—(Efe) REUNION DE LA SAGRADA

CIUDAD DEL VATICANO, 10.—Se ha reunido la Sagrada Congregación de Ritos An-CIUDAD DEL VATICANO, tepreparatorios, que ha discutido dos milagros atribuídos al nuando la serie de visitas al sa- Beato Antonio María Pucci y grado vicasterio, ha estado hey la propuesta para su canonizaen el Palacio de los Propileos, ción. La reunión se ha celebraen la Plaza de Pio XII, donde do a las diez de esta mañana tres congregaciones tienen su en el Palacio de las Congregasede. En el segundo piso visitó ciones en presencia del carde-

«CAPUCINE» ESTRENA EN LONDRES



LONDRES. -- Con asistencia de la duquesa de Kent, ha tenido lugar en Londres el estreno de "The singer not the song", película protagonizada por Capucine, la modelo

que se reveló como artista en "Sueño de amor".

En la foto aparece la bellísima estrella, acompañada de Dirk Bogarde, durante el descanso.

(Foto Europa Press)

Ante la «invasión norteamericana» se prepara una concentración de los Sindicatos cubanos Diplomáticos «fidelistas» que piden asilo político

LA HABANA, 10.-Los Sindi- ruptura de las relaciones ecogunda guerra mundial, Augusto catos cubanos, controlados por nomicas entre Norteamérica M el Gobierno, han comenzado el régimen de Fidel Castro. una serie de concentraciones. previas para una "masiva" el famento de Estado y de Inmi-próximo viernes, con el fin de gración informan que se estan contra "la amenaza de invasión norteamericana".

El dirigente sindical Jesús Soto ha calificado estas concentraciones de "espontáneas" para demostrar "a los agresores yanquis nuestra decisión de vencer a nuestros enemigos o morir en defensa de nuestra patria".

Diversos Sindicatos celebrarán hoy concentraciones parciales en diversos puntos de la ciudad con objeto de preparar "gigantesca concentración' del viernes frente a la Casa del Gobierno.—(Efe).

> DICE EL "NEW YORK TIMES"

NUEVA YORK, 10.-Los Estados Unidos están colaborando en la instrucción y armamento de fuerzas actualmente concentradas en Guatemala dispuestas para intervenir en lo que se cree casi inevitable choque con Cuba, según informa hoy el "New York Times".

En un despacho enviado por da en centro de una importante preparación militar. "Se registra aqui -se añade- una intensa instrucción de pilotos con aparatos procedentes de un campo de aviación parcialmente ocultado. En las laderas de las cordilleras -añade el despacho- y a poca distancia del Facífico, unidades de tipo comando están siendo instruídas en las tácticas de la guerra de jero, la mayor parte procedente de los Estados Unidos".

"Los Estados Unidos —continúa el periódico— colaboran no sóle en la enseñanza militar del personal, sino también con el envío de material y la consfrucción de instalaciones tanto

que las autoridades guatemaltecas insisten en que estos preparativos militares están destinados a rechazar un ataque que se espera para cualquier las fallecidos y mucho público. momento.—(Efe).

Los funcionarios del Deparpróximo viernes, con el fin de gración informan que se estan prestar apoyo a Fidel Castro estudiando estas peticiones de

asilo. En ellas se pide que no se revelen sus nombres por temor a represalias con sus familias, que se encuentran en Cu-

la situación en Laos sigue siendo grave

Estados Unidos, decididos a encontrar una solución pacífica El embajador soviético en Wáshington mantiene sobre el problema una «tranquila discusión» con el secretario de Estado

BANGKOK, 10.—El secretario general de la Organizacion
Pathet Lao.
En el curso de una conferencia de Prensa celebrada deslitado la anterior informacion En el curso de una conferencia Pote Sarasin, ha declarado hoy que la situación en Laos pués de la sesión de los representados creus de la sesión de los representados de la sesión de la sesión de los representados de la sesión de la ses continua siendo grave. "En modo alguno —dijo— quiero dis-minuir su gravedad». «No se han producido —añadió Sara-sin— acontecimientos especta-culares, pero tenemos informes de que los suministros comunistas de armas en Laos han con-tinuado durante los pasados tres o cuatro dias».

Los informes indican que, además de los suministros de material bélico, sigue diciendo Sarasin, técnicos del Vietnam del Norte han sido enviados pa-

Españolismo de Ceuta y Melilla

CEUTA, 10.—La Junta direc-tiva del Centro de Hijos de Ceuta, en sesión extraordinaria. acordó por unanimidad recoger el sentir de inquebrantable adhesión de todos los ceuties de dentro y fuera de la ciudad co-mo testimonio de lealtad hacia el Jefe del Estado por la con-tundente defensa ante las Na-clones Unidas del españolismo de Ceuta y Melilla.

LOS REYES MAGOS EN SIDI IFNI

SIDI IFNI, 10.—Con ocasión de la festividad de los Reyes Magos, como en años anteriores se han repartido numerosos juguetes entre la población

En el grupo escolar de la Avenida del General Capaz y, ajo la presidencia del gobernador general, se congregaron los niños y niñas de las escue-las, procediéndose al reparto de juguetes en medio de los aplau- po, han contestado que existe sos y del regocijo general. la cuestion previa de saber si sos y del regocijo general.

los cadáveres de las víct mas de la catástrofe

ferroviaria de Barcelona

A NEHRU
WASHINGTON, 10.—El presidente Elsenhower ha informado al jefe del Goblerno de la India, Nehru, que los Estados Unidos están desididad. dos Unidos están decididos a encontrar una solución pacifica a la crisis de Laos, que sar-vaguarde la independencia del reino asiático, según se dice en fuentes generalmente bien in-formadas.

La noticia del mensaje especial de Eisenhower se dio a co-locer poco después de una entrevista de 40 minutos de dura-ción sostenida entre el secretario de Estado norteamericano Christian Herter, y el embaja-

litado la anterior informacion se han negado a revelar el sentantes de la SEATO, el se-cretario general manifestó que se había discutido la informa-ción procedente de Laos.—Efe. INFORME DE EISENHOWER cana de buscar una pacifica so-lución en Laos bajo circunstancias que puedan garantizar la independencia del país v su so-beranía contra la agresión e intervención de cualquier fuer-za exterior.

Indudablemente, se dice, re carta de Elsenhower a Nehru ha sido inspirada en el hecho de que el dirigente indio ha tomado la iniciativa en un inten-to de crear alguna especie de organismo internacional que trate de la situacion en Laos.-(Efe.)

WASHINGTON, 19.—E1 em-bajador soviético en los Estados (Pasa a la cuarta página)

Tshombe pide a la ONU el desarme lumumbista: si no, enviará sus soldades contra el nuevo «Estado Lualaba» El secretario de la ONU acortará

su estancia en Suráfrica LEOPOLDVILLE, 10. - El Manonu -quinientos kilómes tropas lumumbistas en el llaregion septentrional de Katanga, antes de medianoche, o, en caso contrario, enviará a sus dad o en sus alrededores. soldados a aquella zona. Los representantes de la ONU, en un deseo al parecer de ganar tiem-

BARCELONA.

mañana de an-

teayer, lunes, el

tren núm. 604,

procedente de

Valencia, que

se dirigía a

Barcelona, cho-

có con un mer-

cancias que

desde Sans se

dirigía a Casa

Antúnez. La co-

lisión se produ-

jo en esta últi-

ma estación,

habiéndose re-

cogido hasta el

momento vein-

ticuatro muer-

(Foto Europa

Press)

presidente de Katanga, Molse tros al Norte de Elisabethville, Tshombe, ha dicho a las Naclo-donde los lumumbistas han nes Unidas que desarmen a las constituido el "Estado "Lualaba"- pertenece a la zona neumado "Estado Lualaba", en la tralizada o se encuentra funto a ella y si las fuerzas lumumbistas se encuentran en la ciu-

Por otra parte, el presidente Ishembe ha dicho a los informadores: "Esta infiltración comunista forma parte de un plan destinado a la sovietización de todo el Africa Central". Y ha acusado a las Naciones Unidas El ministro señor Gual Villalbí presidió el sepelio de de no haber cumplido un acuerdo según el cual cualquier entrada de personas en Katanga por medios que las autoridades katangueñas no considerasen legales sería completamente prohibida.—(Efe). A las 7'26 de la

LONDRES, 10.—Radio Brazzaville informa esta noche que Prosper Ilunga, ministro de Justicia en el Gobierno de Lumumba, y Remy Muamba, han creado un nuevo Gobierno pros visional en Manonu, Katanga.

Ambos han anunciado la creacion de una nueva provincia, que se denominará de ahoa en adelante Luluaba y tendrá su capital en Manonu, se, ñala la emisora, que ha aña dido que se ha publicado una proclama dirigida a los europeos en la que se les asegura que no tienen nada que temer del nuevo Gobierno.—(Efe).

EL SECRETARIO DE LA ONU ACORTARA SU ESTANCIA EN SURAFRICA

PRETORIA (Suráfrica), 16. El secretario general de las Naciones Unidas, Dag Hammarska aquel lugar por el señor Ferjold, acortará, probablemente su visita a Suráfrica.

A su llegada a Pretoria tras una corta visita a Transkel, Hammarskjold declaro: "Visitaré esta tarde los Departamentos del Gobierno y probablemente saldré el jueves de Surafrica". La visita del secretario general iba a terminar el sa bado. Se espera que Hammarskjold anuncie sus planes última hora de hoy.

El Consejo de Seguridad de a ONU se reunirá el jueves para discutir la queja soviética sobre la situación en el Congo, y en círculos bien informados de Pretoria se dice que quiza tal reunión haya sido la causa de la reducción de la visita de Hammarskjold. En principio, el secretario general pensaba salir el sabado para Rhodesia del Sur, desde donde continuaria viaje a Jartum, El Caha Del

contraba presente el doctor Ramón Solanich. Todas estas personalidades informaron de cómo ocurrió el accidente y de las medidas que se habían tomado para atender debidamente a los heridos y despejar la A las siete y media de la mañana y procedente de Madrid, llegó una grua de setenta toneladas con un equipo de obre-

de Ferrocarriles Españoles.

Tāmbién, por parte del Ayun-

tamiento de Hospitalet, se en-

so de 42 toneladas y por no

ros expertos en su manejo, que iniciaron inmediatamente los trabajos para retirar los vagones y máquinas siniestradas de la vía. Cada vagon tiene un pe-

su corresponsal en Retalhuleu (Guatemala), el diario dice que esta zona ha sido converti-

terrestres como aéreas".

El despacho termina diciendo

DIPLOMATICOS CUBANOS QUE PIDEN ASILO POLITICO Hospitalet; cuatro lo serán en WASHINGTON, 10 .- Por lo menos nueve diplomáticos cu- Cartagena, dos en Villanueva ral de la «Renfe», don José banos han pedido asile político de Castellón, una en Tarrago- Puig Batet, llegados esta maen Estados Unidos antes que na, una en Madrid, una en Pal- nana de Madrid, visitaron a las

que ostentaba la representación del Gobierno, ha presidido, en guerrillas por personal extran- daveres de las victimas de la camposanto, entonó el clero por varios ingenieros de la Red catástrofe ferroviaria ocurrida el lunes en dicho término mu-

> el subsecretario de Obras Públicas, señor Plana Sancho, que representaba al ministro del ramo; el director general de la «Renfe» señor Puig Batet; autoridades barcelonesas, encabezadas por el capitán general de Cataluña, y las autoridades y jerarquias de Hospitalet. Concurrieron muchos parlentes de

Sólo una de las veinticuatro victimas sera inhumada en Valencia, una en Alcira, una en regresar a Cuba, a raiz de la ma de Mallorca, una en Beni-doce del mediodia el lugar don. Pasa a la ultima pagina) rut y Bombay—(Efe)

BARCELONA, 10.-El minis | mamet, una en Sitges, una en | de ocurrio ayer el accidente fetro don Pedro Gual Villalbi, Méjico y las restantes, proba- rroviario. Fueron recibidos en olemente, en Barcelona. nández Brinda, subdirector ge-

En medio de un profundo siel cementerio de Hospitalet de lencio y ante los féretros ali-Llobregat, el sepelio de los ca- neados en la explanada del de la V Zona señor Perxes, y el cementerio de Hospitalet de lencio y ante los féretros aliparroquial de Hospitalet, con cruz alzada, un solemne responso. Luego, el ministro, ca Con el ministro se hallaban pitan general y demás autoridades han expresado su pésa-me a las familias de las victimas, reiterandoles sus ofreci-

El traslado de los cadáveres las localidades en que serán nhumados se efectuará esta línea. loche y mañana. EL SUBSECRETARIO DE

OBRAS PUBLICAS, EN EL LUGAR DEL SUCESO

BARCELONA, 10.-El subsecretario de Obras Publicas, don Agustín Plana Sancho, acompañado del director gene-

VENTANA A LA CALLE | La Vida en la Ciudad

Hay historias profundamente conmovedoras en su misma sencillez.

Tal, por ejemplo, la historia de cierta farola solia taria, que acaba de relatarnos un amable comuni-

Es un relato escueto. sencillo, sin nada de particular A nosotros, no obstane, nos ha recordado mutho el cuento ese, tan trisce, del niño bueno desamparado, al que nadie hace caso, al que nadie tiendeuna mano aldiga y comprensiva, hasta que un día el niño se muere solito. abandonado de todos. Y nos ha dado mucha pena.

Se trata de la unica farela que queda, muy proxima a la confluencia con Vara de Rey, en la ahora llamada calle de Villamediana, porque ya es, en efecto, una auténtica calle lo que antes no pasaba de carretera y así se la denominaba.

No era al principio naturalmente, la actual farola solitaria la única de la calle. Perc, nadie recuerda ya por que remotas causas las demás fueron falleciendo una tras otra y la familia farolera mermando y reduciéndose, hasta que un infausto dia la pobre farolita de ruestra historia se vio completamente sola. Era la única farola superviviente de la calle. Estaba alli, triste, callada, mortecina, sin parientes ni amigos, sin nadie de su especie que le hiciera compañia.

Sin embargo, la solitaria farola continuo abnegadamente en su puesto, haciendo lo que podia consciente de su deber y de la gran responsabilidad con traida en su condicion de farola unica en toda la calle.

Hasta que hará cosa de unos veinte dias, la infeliz farolita sufrio un golpetazo tremendo y despladado que la dejó turulata. No especifica nuestro apreciado comunicante la indole del golpetazo Tampeco imperta. El caso es que, vacilante y todo, la desdichada farola sigue esforzándose por mantenerse en su sitlo. Y va sucumbiendo lentamente, poco a poco, en una agonia impresionante, mostrendo a las gentes su funesta inclinación, en espera de una mano piadosa que la enderece. Pero nada Las gentes pasan junto a ella sin conmoverse indiferentes, y continuan su marcha como si no pasara nada.

El primer dia, a raiz del topetazo la farola mostraba tan solo una ligera y hasta graciosa desviacion de su vertical. Algo así como la forre de Pisa, pero con una bombilla en la punta. Después, la inclinación se ha ido acentuando día a día, de un modo lento pero inexorable, que nada bueno presagia.

Ayer, segin nos informa nuestro distinguido comunicante, la farola formaba ya un alarmantisimo ángulo,

muy cercano a los cuarenta y cinco grados. Y alli continúa, abandonada a su triste suerte. Tremendo. tremendo.

Mientras tanto, las gentes, los vecinos de la calle, que asisten a la callada tragedia de la farola sin medios para acudir en su ayuda, han comenzado a hacer apuestas. Unos apovan estas en el número de dias que todavia puede durar la cosa, antes de que la farola termine de derrumbarse por propia iniciativa, y otros en el número de personas que puede ptllar debajo cuando llegue el fatal momento del desplome definitivo. A lo que no apuesta nadie es a que todavia haya alguien que llegue a tiempo de endere-

Y esta es la historia que Auestro dilecto comunicante acaba de relatarnos, acerca de esa pobre farola solitaria,

Una historia impresionante, estremecedora en su misma escueta sencillez. ¿Se salvará, al fin. la

infortunada farolita?. Con un poco de imaginación, menudo serial radiofónico de los gordos podía urdirse aqui en un peri-

Le regalamos la idea al acreditado señor Sautter Casaseca (Don Guillermo) Para que vea que somos



rumbosos, hombre.

Más casos atendidos por la Hucha Popular:

Tres frasquitos de "Aqucilina - 600"

para una enferma necesitada.

Para otra, unas ampollas de "Vitaestimulina", más otro medicamento —"Glutaneusina C", en cápsulas, o algo así, no entendemos bien la receta- que no pudo ser entregado por no encontrarse en Logroño No se trata de un caso extremadamente urgente De todos modos, si algún lector pudiera orientarnos o facilitarnos la medicina, le quedariamos particularmente agradecidos.

Importe de lo entregado para ambos casos, en factura conjunta y con "equivocación" de casi dos duros a favor de la Hucha, ciento cincuenta (150) pesetas.

En el capítulo de aportaciones, hay que consignar veinticinco (25) pesetas del comunicante contado la emotiva historia de la farolita que acabamos de relatar a ustedes, y al que quedamos sinceramente agradecidos.

Resulta, tras estas novedades, que el fondo de la Hucha pasa, de las cuatro mil cuatrocientas treinta y una (4.431) pesetas en que quedo ayer, a las cuatro mil trescientas seis (4.306).

Pues, ni media palabra

Ha fallecido la esposa de Serdán

MADRID, 10. - Ha fallecido doña Juana Itáñez de Serdán. esposa del prestigioso periodista don Manuel Serdan. Con tan triste motivo, el señor Serdán, esta recibiendo en su domicilio 1960 leemos que entre las diras y en la Redacción de «Marca» de doscientos cuatro escritores innumerables testimonios de que concurrieron al concurso condolencia tanto de toda Es- fueron seleccionadas únicamenpaña como del extranjero, don- te tres docenas, que el Jurado apreciada por su crítica del ci- cientes para pasar a la votaelismo mundial.—(Alfil).

and la desgracia que pesa en ba naturalmente «Las ciegas Se venden 252 chopos. A tratar estos momentos sobre nuestro hormigas, de Ramiro Pinilla, con Manuel Iñiguez, en Terrobuen amigo y compañero Ma- que obtuvo, como es sabido, el nolo Serdán y los suyos, como premio en la votación definiti-Igualmente lo lamentan infinidad de logrofieses, pues los señores de Serdán supieron captarse muy sinceros afectos en nuestra capital, en la que dor don José Alberto Marín tonvivieron algunos años.

reciban sus deudos la expresión sincera de nuestro sentido pesame, al que se une sin duha el de todos los deportistas ricianos, junto al de sus numeroses amigos.

de José Alberto Marin en el concurso para el «Nadal»

En las reseñas que publican los diarios barceloneses de la concesión del Premio Nadal firma es sumamente estimo reunían méritos sufición. Entre estas novelas seleccionadas, cuya relación inserta N. de la R.—Sentimos de ver- la Prensa barcelonesa, figurava y también «La escarpa», de la que es autor nuestro querido amigo y distinguido colabora-Morales, a quien ya en el an-Descanse en paz la finada, y terior concurso para el Premio Nadal le fue seleccionada otre

novela, «Donde el hierro se ha»

ce luza que acaba de publicars

y de la que hemos de ocuparnos

en fecha próxima

Capitalizadora Clavijo, S. A.

Domicilio social: BARCELONA, Fernando 34, Sorteo día 10 de enero de 1961: TITULOS AMORTIZADOS LIBERACION CUOTAS
Todas las series Series 20/20 7.003 9.365

Los cobros pueden realizarse en el domicilio de la Com-pania, en sus Agencias o en el SINDICATO DE BANQUEROS DE BARCETONA S. A

Nuevos presidentes de Sindicotos y de Secciones Económica y Social

sus Codes Ruiz.

Hostelería y Similares.—Pre-sidente del Sindicato, don Dá-

maso Herce Fernández; presidente de la Sección Económica.

don Eusebio Zapatero Marin, y

de la Social, don Alejandro

Piel.—Presidente del Sindica-

Textil.—Presidente del Sindi-

cato, no ha sido elegido; presi

dente de la Sección Económica,

de la Social don Victor Lapre-

licitación y el deseo de una fructifera gestión.

TAILER DE TAPICERIA

Marqués de la Ensenada, 3.

Construcción y reparaciones.

Orejeros a 1.500 ptas pareja.

Colchon FLEX.

Precios sin competencia.

Delegación de

Juventudes

NOTA SOBRE LOS CONCUR-

SC/ DE NAVIDAD

ban el fallo para el día 10 de

enero, éste no podrá hacerse

público hasta mañana, día 12.

a causa de que falta todavía de

actuar ante el Jurado un coro

escolar para la sección de vi-

CARBONES ASTURIANOS

LAS MEJORES

ANTRACITAS

CARBONES CACHO

P. Galdós, 34. Tino. 36-36.

Registro Civil

Francisco Guillén y Rodrigo.

Matrimonios.—Millan Varela

Melon con Francisca García

Defunciones.—Ninguna

el dia de ayer:

sa Castellanos.

don Bernabé Arrieta Gracia, y

to don Alfonso Sevilla Alduán;

dez Ruiz.

Los Sindicatos riojanos si- Andrés Rodríguez Sancho; pre-guen celebrando con verdadera sidente de la Sección Economiguen celebrando con verdadera sidente de la Sección Economiles elementales en laborales de animación en la Casa Sindicai ca, Moreno y Chia., S. A., y de dicha modalidad. las votaciones para elegir sus la Social don Ramon San Marpresidentes, así como los presi- tin Martinez, dentes de las Secciones Econó-

mica y Social.

Desde nuestra última infor-Desde nuestra última infor-mación en estas columnas, han no; presidente de la Sección sido designados los siguientes señores:

Banca, Bolsa y Ahorro. -Presidente del Sindicato don

SASTRERIA SOLER

Uniforme y gorra para las Milicias, 1.100 pesetas. Muro de la Mata, 11, entlo.

NOTICIAS DIVERSAS

Cupón pro-ciegos. — En el Iturbe Martinez.

sorteo celebrado ayer, resulto premiado el número 629. Los cupones terminados en presidente de la Sección Eco-o están premiados con 25 pe-nómica, don Eugenio Ugarte 29 están premiados con 25 pe-

setas cada uno, Temperaturas de ayer.-Máxima, 10, a las 16; minima, 00, a las cuatro de la mañana, y

media 5. Lluvia, 0'5 litros por metro cuadrado.

Presión atmosférica, 722. Farmacias de guardia para hoy.—Don Mariano Rodriguez Quevedo. Plaza de los Héroes del Alcazar de Toledo, 9, y don Manuel Sabrás Gurrea, República Argentina, 53.

Petición de agua.—El Ayuntamiento de Alcanadre ha soticitado la concesión de un caudal de 3'10 litros por segundo a elevar del río Ebro con destino al abastecimiento de la po-

PLEMAN

POR NATIVO Escuelas Pias, 5. Tino. 3062.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DEL DIA San Higinio, San Severo y San Teodosio.

Acción Católica PARROQUIA DEL CARMEN

Se recuerda a todos los asociados de la rama de hombres y militantes de este centro parroquial que (D. m.) a las ocho de la tarde de hoy, dia 11 de enero, tendrá lugar el circulo Otra destacada participación de estudio, seguido del retiro reglamentario.

Se ruega a todos que acudan con puntualidad y se invita a todos los hombres de la Parroquia que deseen asistir a dichos

一条一条一 CHAPISTAS DE 1.º Y PINTORES

carroceros, precisanse para trabajar en Vitoria Interesan-tes condiciones de pago, Razón: Publicidad ARBEX n.º 13. VITORIA * - *

CHOPOS

ba, el día 13 de enero, a las doce horas.



LA ACTIVIDAD EN NYESTROS CENTROS OFICIALES Hace 25 años

Nuevo Centro de Enseñanza Laboral Femenino en Haro

En nuestra entrevista de ayer con el Excmo. señor gober-nador civil, don José Elorza Aristorena, nos informo de que por una orden del Ministerio de Educación Nacional recientemente dictada se autoriza a las Comunda Por considerado en el párrafo anterior. mente dictada, se autoriza a las Religiosas de la Compañía de Maria en Haro para que funcione en su colegio para la ende en la pararao amerior. Segunda.—Para cumplimiento de lo expuesto, los perceptores a quienes afecte la mejora cione en su colegio para la ende en la pararao amerior. señanza un Instituto Laboral, pensionista y dos copias Femenino para ei Bachillerato mismo, reintegradas con el tim-Laboral Elemental de modali- bre de dos pesetas, en esta De dad administrativa, con su cur-so de adaptación para trans-formar los bachilleres genera-

El señor gobernador mostra-ba su complacencia, puesto que ba su complacencia, puesto que este nuevo centro viene a dar satisfacción al deseo de muchas familias riojanas de ver los estudios de sus hijas orden. Frutos y Productos Hortico-las.—Presidente del Sindicato, don Alfredo Ardanza Trevija-no; presidente de la Seccion Económica don Alfredo Casado Novella, y de la Social don Je-Novella, y de la Social don Jecentro similar que desde el año pasado funciona en el Colegio de la Compañía de María en nuestra capital. Espera, además, la pronta autorización oficial del Ministerio para otro centro privado en Alfaro, com lo que la enseñanza femenina en nuestra provincia recibirá un nuevo impulso.

VISITAS AL SEÑOR GOBERNADOR

Durante la jornada, el señor Transportes y Comunicaciones.—Presidente del Sindicato, no ha sido elegido: presidente de la Sección Económica don Pedro Escalona Resa, y de la Social, don Deogracias Fernán-

Durante la jornada, el señor Elorza recibió en su despacho oficial las visitas de los Ilmos con la señores don Enrique Pérez y don Juan Latour, magistrados de la Audiencia Provincial: Ilmo, señor don Angel Lirón de Robles, ingeniero-jefe del Dis-trito Forestal, acompañado de don Francisco Molinero Gó-González, y de la Social, don Francisco Santamaría Gil. nez, ingeniero de Montes: don Juan Simón Rodríguez, alcal-de de la Villa de Ocón, acompanado de una Comisión; don Fernando López Guerra, alcal-de de Los Molinos de Ocón, acompañado de una Comisión: don Germán Llorente Lapedri-Liégueles a todos nuestra leza, alcalde de Rincón de Soto: don Antolin Herrero Porras, secretario del Patronato de Ense-Manza Laboral; don Clemente Cantera Orive, alcalde de Ha-ro; don Germán Fernández Murillo, alcalde de Herraméllurt, acompañado de una Comi-sión: don Jesús Sánchez Sán-chez y don Jesús Jiménez González, enlaces sindicales de la empresa Farré de Aguilar del Río Alhama, v Comisión de señoritas enfermeras del Institu-

to Provincial de Higiene. Notas oficiales DELEGACION DE

HACIENDA

A pesar de que las bases de AUMENTO DE PENSIONES los concursos convocados con mas para la ejecución de la ley establecidos. Los impresos de número 57, de 22 de diciembre los formularios podrán también

> 50 pesetas mensuales se elevaan a esta cifra y serán incluilas en nómina con la expresada cuantía y efecto económico de primero de enero de 1961.

ANUNCIOS OFICIALES

Subastas de leñas de roble a cargadero de camién El próximo día TRECE, a las

12 horas, tendrá lugar en este Ayuntamiento, con la rebaja Inscripciones verificadas en del 20 por 100 de su primitiva tasación y bajo las condiciones Nacimientos.—Javier Dulin e Iñiguez Ana Isabel Ibáñez y que se hallan de manifiesto en Castro Rosa Maria Lafuente y Secretaria, una subasta de los Lorente, Jesús de los Reyes robles que contienen OCHO Has, de terreno en término del Sánchez y Sánchez, Mercedes Vedado. Precio base, 36.800 pe-Sierra y Lopez, Javier Perez de Albeniz y Martinez, y Ernesto

Otra, de 200 robles gruesos, en término de la DEHESA. Precio base, 28.800 pesetas. Cirueña, 9 de enero de 1961. El Alcaide

INDUSTRIA CONTRASTACION DE PESAS Y MEDIDAS

centro similar que desde el año 16 a 19, advirtiéndose a quiene

gida y carezcan de una gota de estaño con el fin de marcarlas con la contraseña reglamen-

INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION CONVENIO HISPANO-ALEMAN DE SEGURIDAD SOCIAL

Por acuerdo de los Gobier-nos de España y de la República Federal de Alemania, se ha decidido la inmediata aplica-ción del convenio hispano-aleman de seguridad social en la parte relativa al Seguro de En-fermedad-Maternidad, por la que las familias residentes en Esnaña de los trabajadores es pañoles ocupados en Alemania tendrán derecho a disfrutar de la asistencia sanitaria en casos de enfermedad-maternidad.

Esta asistencia les será pres tada por medio de los servicios de las Delegaciones Provinciales de este Instituto.

Lo que se pone en conocimiento de todos los trabajadores que proyecten trasladarse a Alemania y de las familias de los que va estuvieran ocupados en aquel pais, a fin de que se personen en las oficinas de esta Delegación Provincial, sita en Sagasta número 4, lo antes posible, para recibir la información necesaria y se les faciliten los modelos impresos que La orden de 2 de enero de deberán formalizarse para po-1961 por la que se dictan nor- der distrutar de los beneficios de 1960, sobre elevación de mi-ser solicitados en las Delegacio nimos de pensión y supresión nes Provinciales del Instituto les límite de incompatibilidad, Españos de Emigración, si bien dispone las siguientes:

Primera, — Las pensiones de plimentados, deberá hacerse publiación y retiro inferiores a precisamente en la Delegación del Instituto Nacional de Pre-

Corbones Asturionos

Los mejores carbones de Asturias. Al por mayor y menor. Servicio a domicilio. Quelpo de Liano, 18. Teléfono 2567.

En Valladolid, en el Teatro Calderón, se celebró un acto organizado por las JONS en el que tomaron parte Onésimo Redondo, Ruiz de Alda y finalmente José Antonio Pri-

mo de Rivera. —En Logroño, las temperaturas de este día fueron las siguientes: Máxima al sol, 22 grados: a la sombra, 15'6. y minima, 9 grados, en la madrugada. Mal día para los

camperos y superior para los habitantes de la ciudad.
—Falleció don Félix Benito Ibañez iefe de Negociado de la Diputación, que llevaba cincuenta años como emplesde.

-En la lelecia de Santiago, altar de la Virgen de les Do-lores el párroco de la mísma, don Rafael Arrieta bendio el matrimonial enlace de la señorita María Luisa Marín López con el Industrial don Félix Fernández, Actua-ron de padrinos don Pedro Martinez y la señorita Maria Subero.

-En Préjano, la cosecha de la oliva fue buera pues el rendimiento sobrerasó los tres cuartillos por tanega. -En Murillo, la cosecha de

la aceltuna fue huena v de excelente calidad HACE 50 ANOS - Las

temperaturas registradas este dia en Logrofio fueron las stgrados. y la minima 2'3 hand cero. De dos a tres de la tar-de nevó en abundancia y aumentó el frío. -En la Diputación Pro-

vincial se adjudicaron los suministros para los establecimientos benéficos de labón s 0'75 pesetas el kilo y el acet-te. 1'70 pesetas litro, a la señora Vda de Arza.

—Falleció nuestra naisana doña Maria Cuartango Echaure, viuda del médico don Pantaleón Sanz Diez.
—El Ayuntamiento logro-

nés concedió una subvención de 5.000 pesetas al gremio de tocineros, en compensación a la no subida hasta el 15 de junio de los precios.

Dibujo industrial

POR INCENIERO
Escuelas Pías, 5. Tíno, 3062.

** **

PROGRAMA PARA HOY 14'30.—Apertura. 14'32.—Panoramā

14'45.—Sólo para hombres. 15'00.—Telediario. 15'30.—Con el Código en la

mano. 15'45.—La hora del café.

16'00.—Cierre NOCHE

20'00.—Apertura. 0'02.—Universidad de T.V.B. 20'30.—Legión Extranjera

21'00.—La familia por dentro. 21'15.—Vidas con pentagrama, 21'30.—Médico. 22'00.—Telediario. 2'15.—El tiempo.

22'17.—Tengo un libro en las manos. 22'45.—Perry Mason. 23'45.—Telediario.

3'55.—Versos a medianoche. 00'10.—Cierre.



11 Junio. - Tinos.: 1412 v 3290.

GRAN LIQUIDACION RESTOS DE SERIE

CALZADOS EBRO

Zapatos colegial, piso goma, desde 35 Ptas. Visite (ALZALOS EBRO. -- Moyor, 86

... Y AHORA QUERIDOS NIÑOS, VOLVEREMOS A REPETIR EL EXPERIMENTO QUE FRAGASO LA SEMANA PASADA... Punto Blanco CALCETIN

Desde las 5 ALDARDIA A. mayores 1.—ULTIMO DIA EN PLE-NO EXITO del fascinante

LA MOMIA EN TECHNICOLOR Peter Cushing, Christopher Lee e Yvonne Furneaux 2.—El divertido reestreno GRAN HOTEL Con CANTINFLAS

Desde las 5 Avenida A. mayores ULTIMO DIA EXITO INMENSO La más fascinante película de misterio, intriga y «suspense»

UN GRITO EN LA NIEBLA EN TECHNICOLOR Doris Day, Rex Harrison, John Gavin y Myrna Loy Por favor, cuando lo conoz ca, no revele a nadie el sor

Hoy, desde las a breton doble! - Tolerado. .-ULTIMO DIA en pleno éxito del film MARIA, MATRICULA

(Cinema cope - Tecnicolor)
Con Alberto Closas y
Charles Vanel
2.—El film del Oeste ame-LA REINA DE MONTANA (Tecnicolor), Con Barbara Stanwyck y Ronald Reagan

(A. mayores)

EXCEPCIONAL ESTRENO Una novela apasionante con-vertida en una película sin igual EL RUIDO Y LA FURIA Cinemascope y Color de Luxe Con Yul Brynner y Joanne Woodward

El amor, el odio, la locura, el pecado: cuatro protagonistas de un film que usted no olvidará. ¡ES... UNICA!

Desde las 5 T. menores Fronton Patio: 6 ptas. Palco: 4 ptas. 1.—El maravilloso film LA SERORA DE FATIMA Con Inés Orsini y Fernando Rey 2-Reestreno de la simpática

> ELENAD Con Elisa Montes y Alfonso Estela

Hoy, continua Moderno de 5 a 11 noche (Ultimo pase aprox., a las 9) (Tolerado) ULTIMO DIA DEL FILM DE WALT DISNEY

"LA BELLA DURMIENTE" (Cinemascope - Tecnicolor) Además, se proyectará el cortometraje

"EMIGRANTE ILEGAL"

Ulympia (A. mayores) Monumental programa doble .-EXITO ENORME. Habia vendido su vida, pero no

quiso envilecer su alma

MAS ALLA DE RIO GRANDE (Technicolor). Con Robert Mitchum y Julie London 2.—El divertido film

RUFUFU Vittorio Gasman v «Totó»

Rialto A. mayores 1.-ULTIMO DIA en pleno éxito de la gigantesca epo-peya bélica

AMOR Y GUERRA Technicolor - Cinemascope Con Robert Wagner, Dans Wynter, Jeffrey Hunter y Sheree North

2.—El sensacional reestreno EL TREN DE LAS 3'10 (Cinemascope) Glenn Ford Van Hedin v Felicia Farr

CALIFICACION MORAL DE LOS ESPECTACULO CINE

La momia, 3, Gran hotel, 3 Más allá de Río Grande. Amor y guerra, 3. La reina de Montana, 2. María, ma tricula de Bilbao, 2. Rufufi 3. El ruido y la furia, 3-R. E tren de las 3'10, 3. La Señor: de Fatima, 1. Elena, 3.

Los números que figura tulo expresao la calific ción mora dada por la Ofi cina Calificadora de Espec taculos: 1.-Todos, inclus niños. 1.-R. Infantil, con repares. 2.-Jóvenes. 3.-Mayo paros. 4-Gravemente nell R Mayores con re

MENESTRA DEPORTIVA

Muy interesante se presenta la jornada del próximo do: mingo en nuestro grupo para los equipos rlojanos, pues a Las Gaunas viene el Eibar, cuya carrera de triunfos lo ha colocado justamente a un punto del Alavés y con dos sobre su inmedia-to seguidor, el Real Unión de Irún Esta circunstancia y la de que el C. D. Logroñés está luchando en las últimas jornadas con más méritos que suerte, según referencias de propios y extraños —fueron los barrizales sus más encarnizados enemigos-, permiten suponer que veremos uno de los grandes encuentros a que nos tienen acostumbrados conjuntos de tanta solera como Eibar y Logroñes, aunque en los últimos años no hayan rodado las cosas demasiado bien para ninguno de

La directiva local, que atraviesa, como todos sabemos, un mal momento económico, se ve precisada a señalar la jornada de ayuda al club y es de esperar que toda la masa de alicionados acuda a los graderios para animar a los blanquirroios y contribuir a que las arcas se nutran un poco para hacer frente a perentorias obligaciones.

El Alfaro viaja a Irún y no serán facilidades las que encuentre, pero los de la Rioja Baja están dispuestos a volver por sus fueros, y quizá sea el domingo la fecha en que vuelvan

Por lo que al Recreación se refiere, tendrá que acudir a Elgólbar cuyo titular ocupa et lugar inmediatamente anterior en la tabla de clasificaciones, y como en las últimas jor-nadas los recreacionistas se han revelado como capaces de hazañas inesperadas, vamos a ver si sigue la racha y la ascen-

Total, que la jornada del domingo tiene gran interés y que en Las Gaunas se ventilará une de los partidos que más expectación ofrecen al buen aficionado y buen logroñés

PELOTA

Rioja-Castilla, el domingo en el Carrasco, en la

primera jornada del Torneo de **Federaciones**

rápidamente de nuestras ma-nos. Bueno, aún conservamos

unos cuantos para distribuirlos

CONTRACANCHA

El próximo domingo, día 15. cial de Bilbao ha editado con se iniciará el Torneo de Federaciones. En el Frontón Carrasco, de Haro, corresponderan jugarse los encuentros Rioja-Castilla en las modalidades de pala corta, mano individual y mano por parejas.

Innecesario es — así lo consideramos— extendernos en controlle de muestras marabilidades de programas en controlle de muestras marabilidamente de nuestras marabilidamente de nuestras marabilidades de nuestras marabilidamente de nuestras marabilidades de se iniciará el Torneo de Federaciones. En el Frontón Carraços del torneo de parejas de «ases». Bonito programa que, además, trae las fotografías de los pelotarios participantes de se controlle de la controlle d

deramos- extendernos en consideraciones sobre el interés que en el pelotazale riojalteño produciran los cercanos parti- el domingo entre los amigos dos, porque domingo tras do- del Carrasco... mingo hemos asistido a las jornadas campeoniles y preparatorias y conocemos de sobra el ambiente que reina en la extensa comarca riojalteña en torno a la pelota. Y también sabemos de la ansiedad del aficionado por sus comiença la cionado por que comience la más sugestiva e interesante competición «amateur». Pero el aficionado querrá sa-

ber algo más. Por ejemplo, los

nombres de los pelotaris tantes y los propios que defen-derán el pabellón riojano. Mucho tememos no poder satisfacer plenamente esa lógica curiosidad, si bien confiamos que los avispados concurrentes del Carrasco, a la vista de los nombres que irán leyendo, sabrán hacer los cálculos aproximasobre la formación riojana Nosotros hemos tratado de onocer los jugadores que el domingo se medirán con los ma-drileños. Empeño inútil, porque en la Federación Riojana no sueltan prenda. En fin, sus azones tendrán. Pero hemos podido averlguar que en pala corta cuentan con las mayores posibilidades César Sevilla y Antonio Sanz. figurando como suplentes Adarraga II, Grenu etcétera. Y en mano hemos oido los nombres de Domingo Sa-cristán, Euplio Sotelo, Juanito l Val. José Luis Benito Triitā»... v guizá alguno más. En

De todas formas, el aficionado ya tiene con lo expuesto tema para el comentario y composiciones particulares a gusto

Quién dará en el blanco? Los federativos de la Riojana lo que desean es acertar. De estamos seguros y no hay moivo de duda. Ahora, como er todo, lo principal es entrar con ouen pie en la competición que ortalezca la moral y robustezca l'animo.

Nos llega la confirmación o cue la Federación Alavesa ha decidido celebrar los partidos en el frontón de Alsasua,

El resto de la jornada es: En San Sebastián: Guipúz. ioa-Alava, y en Pamplona, Naarra-Cataluña

Tamblén podemos anticipa-hoy, casi con seguridad, que l' Federación Castellara enviara a los palacortistas Sola, Arist v Ucin. ¡Buena piedra de to-que para los nuestros! Y en mano a los ya conocidos Arias Salamanca y Azpeitiano (aya se acuerdan ustedes de la fa-mosa volea de éste el pasado año?). La sesión comenzará a las cuarto y cuarto. Y por hoy

PROGRAMAS QUE "VUELAN"

Un estimado amigo bilbaino ha tenido la atención de enviarnos un voluminoso paquete de

Primera Regional

Dos positivos logró el Berceo en Castejón y uno Burt LANCASTER el La Calzada en Cintruénigo

El Haro venció en El Mazo al Osasuna Chantrea y el Calahorra hubo de pechar con un empate en La Planilla, frente al Azkoyen

No es la primera vez que aludimos al pundonor de los jugadores berceistas para defender sus colores, sin necesitar rro. equipos se valen.

El ganar los dos últimos partidos era para el Berceo vital. Los jugadores así lo entendieron y redoblaron sus esfuerzos para llevar a buen fin sus deseos, prestando su eficaz colaboración otros que hacía tiempo habían abandonado las lides deportivas, pero que entusiásticamente volvieron al notar el bache que su equipo atravesaba.

Entre unos y otros, el objetivo ha sido alcanzado, y así se ha conseguido abandonar el úl+ timo puesto de la clasificación, que desde nace muchas jorna-das venía siendo inseparable compañero del equipo verde, y, lo que es más importante, haber cobrado una moral que les ha inyectado un poderio que repercutira muy favorablemente en el largo camino que todavia

queda por recorrer. El viernes se ganó por notoria diferencia de juego al Cirbonero, aunque et marcador terminara sólo en un 2-0. El domingo, en Castejon, volvió el con el Berceo y solo consiguieron un victorioso 1-0, cuando el juego desarrollado sobre El To- empate definitivo. millar les hizo acreedores a un mayor tanteo.

La meritisima victoria fue materializada por el juvenil Barragán, debutante en la categoria regional, a los veinte minutos de la primera parte, de un excelente disparo.

La segunda mitad fue prodiga en oportunidades de golear a los navarros, pero hubo desgracia a la hora final.

Lo mejor del Berceo fue el entusiasmo general en perseguir el triunfo, y así, claro es-tá, les tenía que llegar, pues

cuentan mejor juego que muchos adversarios.

También tuvieron que vencer en este desplazamiento el caserismo del árbitro señor Nava-

EDUARDO

CIRBONERO, 1

EA CALZADA, I Había, cree yo, cierta esperanza en esta salida. Y esa confianza quedó confirmada en la actuación de nuestro conjunto, que se trajo de Cintruénigo un valioso positivo que nos hace respirar con más fuerza.

El campo presentaba un buen aspecto y el terreno quedó estropeado en los últimos momentos por causa de un chaparrón. Público comprensivo y benévolo, que admitió con justicia el tropiezo de su equipo. Buen arbitraje del señor Zabaleta, que agrado a todos.

A los 15 minutos del comienzo, el delantero centro local, en impresionante arrancada, lanzó un tiro a media vuelta que, sorprendiendo a nuestro portero, entró sin permiso al portal, vallendo el primero y único tanto del Cirbonero.

Avanzada la parte primera, y en bonita combinación calmarcador a mostrarse injusto ceatense, se hace Santa Cruz con la pelota y, sin parar, con la zurda, consigue el tanto del

En la siguiente tanda hubo deseos de triunfo por ambas partes, sin que nadie lograra conseguirlo. Gustó el partido y quedaron contentos ambos con-

Nuestros muchachos jugaron todos bien. Y si algo podriamos destacar será el buen andar de Azofra como central, Jubera en la media y la confianza de Salas en el partido que reseñamos.

El equipo calceatense formo así: Pablo; Bravo, Azofra, Salas: Vinué. Jubera: Villanueva, Carreras, Rufo, Carmelo y Santa Cruz.

Y nada más, amigos.

HARO DEPORTIVO, T OSASUNA CHANTREA, O [Arbitra e] señor Matías, de Logroño, ayudado por Tomás y

JUJOSA

Chantrea: Carmelo; Terrano, Campion, Sanz; Andueza, Ardanaz; Lopez. Butuni, Medi-

na, Artaiz y Moreno. Haro Deportivo: Rafa; Arturo, Labarga, Estenaga; Arrieta, Labarga II; Chamorro, Gar-

cia, Portilla, Muga y Raul. vado de presenciar lo que seguramente habria sido un buen partido, dada la calidad del Chantrea, muy superior sin ningún género de duda al cada vez juega por lo visto más que fue-

ra de casa. La temporada pasada ya nos pareció el Chantrea el mejor equipo que practica fútbol de verdad. Esta vez ha confirmado plenamente, a nuestro [luicio, que es el mejor equipo de la competición, no importa el lugar que ocupe en la clasificación.

Er Haro marco a los once minutos de la primera parte, al chutar raso Portiila y escapársele el balón al portero navarro; una jugada de suerte y dos puntos más en la tabla. ¡Aupa el Haro!... pero por este camino cada dia fremos a peor, y aunque nos duele mucho deciric, el Haro cada vez juega peor a! fútbol; falta ligazón, control de balón, apoyo; se da la pelota como viene, sin hacerse nunca con ella, a lo que salga y donde caiga: es decir, fútbol primitivo.

Por el Chantrea, Ardanaz, el medio volante, nos pareció el mejor, verdadero motor de su equipo. Del Haro, Rafa, que sabe lo que pisa, los demás, voluntariosos, entusiastas, pero nada más.

Excelente arbitraje del señor Matías, bien ayudado en las bandas por Tomás y Pozo. El segundo tiempo, por lo incierto del resultado, necesitaba un árbitro, y alli se encontraba él, pleno de autoridad, de acierto, de mando, sin aspavientos. Formidable, que conste,

D B.

AZKOYEN, 1

Había la natural expectación por el partido que el domingo último celebraron el La Planilla los equipos representativos de Peralta y Calahorra, lo que se tradujo en una aceptable entrada, que hubiera sido mayor si el agua, ese dichoso líquido elemento que no cesa de caer sobre nuestra ciudad, se hubiese escondido durante algun tiempo.

El partido fue de los de emoción a raudales, porque el Calahorra presionaba mucho mas que su oponente, pero los delanteros no podían ofrecer a sus incondicionales la consecución del tanto que hubiera encarrilado una cómoda victoria. Y al pasar el tiempo sin que el hombre del marcador tuviera trabajo, traía como consecuencia un desasosiego que cundia en el público y jugadores lo-

Elegó el descanso sin que ninguno de los dos equipos consiguiera perforar las metas, pues aunque el Calahorra tuvo mayores y mejores oportunidades, tuvo el domingo el santa de espaldas. Bueno, el santo y el arbitro, como más adelante veremos.

Iba mediado el segundo tiempo cuando, a una perfecta combinación de la delantera local puso brillante colofón Milagro, que se lanzo valientemente en plancha y remato de cabeza imparablemente. A partir de este momento, las faltas se sucedieron una y otra vez contra el equipo local, y cuando fa que la contienda terminase, Bolita, en clarisimo fuera de juego pedido por el público y linier de la banda derecha antes de que el ariete blanco recibiera la pelota, fusiló el que había de ser el tanto del empate.

Era natural que los jugadores locales protestasen. El linier que señaló la falta se adentró en el campo para hacer ver al juez (?) de la contienda su craso error, pero no hubo nada que hacer. Unicamente el abandono del campo por parte del linier, al no querer compartir una felonia de tamaña na-

Parece como si se tratara de poner obstáculos al Calahorra, lo que va haciéndose más ostensible a medida que el campeoa manos de Almunia, central categoría nacional. del Tudelano, y mientras al na-

TRES...

arandes del cine en una pelicula realmente

Kirk DOUBLAS

GRANDE

Laurence OLIVIER

del DIABLO

Y LA BELLISIMA JANETTE SCOTT

LA HISTORIA DE UN HOMBRE EXCEPCIONAL QUE SE ALZO ENTRE LOS HEROES Y EL CO-RAZON DE UNA MUJER.

PROXIMAMENTE...

GRANDIOSO ESTRENO en el... DIANA

Artista pamplonesa herida grave

PAMPLONA, 10.-La artista pamplonesa y colaboradora del diario «Arriba España» doña Francis Bertolozzi, esposa del también pintor Lozano de Soés, primer premio de bocetos para las fiestas de San Fermín taban un par de minutos para del presente año, cuando trabajaba subida a un andamio en uno de los locales del Instituto de Enseñanza Media «Ximénez de Rada», tuvo la desgracia de caer de espaldas sobre el pavimento, donde quedó sin sen-

En estado muy grave ingresó en una clínica, donde a última hora experimentó algún alivio.

varro se le imponian dos partidos de expulsión, a nuestro jugador le dieron ocho partidos

En el ánimo de todo aficios nado está prendida esta pregund ta: ¿Es que hay o existen intereses creados para que el Calahorra no ascienda a Tercera nato avanza. Fui testigo pre- Division? ¿Es que obligatoriasencial del Osasuna Chantrea- mente tiene que ser un equipo Calahorra celebrado en la ca- navarro? Todavia la distancia pital navarra y no comprendo que nos separa de nuestro más —a pesar de los alegatos que inmediato seguidor es bastante quieran hacer, que no serán larga. Y ahora, antes de que Nuevamente el embarrado más que amañados y sin base- cunda el desánimo, todos decampo de El Mazo nos ha pri- cómo al jugador del Calaborra bemos redoblar nuestros esfuerque había sido agredido lo san- zos para que el Calaborra no clonaban con cuatro partidos, abandone en todo el campcomientras al agresor sólo le im- nato el privilegiado lugar que ponían dos. Presencié asimismo ahora ocupa y, a pesar de todo la agresión de que fue objeto y por encima de todo, consemás desarticulado Haro, que no el buen interior local Herrera guir el tan ansiado retorno a

JOTAGE

Mañana, jueves: Moderno II ESTRENO EXCEPCIONAL!!

IUNA HISTORIA PLENA DE GRACIA Y DE TERNURA QUE LE CONMOVERA PROFUNDAMENTEL

Admire a la exquisita JENNIFER JONES en la mejor interpretación de su brillante carrera.



hacemos punto.

Calefacción por eire acondicionado programas que una casa comer-



La Actualidad en el Extranjero El secretario de la SEATO...

tal que han reconstruído allí lo

que antes tenian en Suez. Y Li-

bia se muestra estar dispuesta

a toda inteligencia no tan solo

con Inglaterra, sino con otros

paises occidentales; puede es-

perar más de ellos que de todos

los países árabes, entre los cua-

les no tiene ni prestigio, ni dis-

¿Hasta donde va a llegar es-

Mohamed V se mueve inquie-

parecía prestarse a las manio-

ciones occidentales, se encuen-

fruta de simpatías.

te juego?.

AUEVA RIOTA

Da hasta | vergüenza...

PACY LA USARPAC, ETC. LOS AMERICANOS PER-DERAN EL LAOS, COMO COREA, COMO LA CHINA



Está el mundo estos dias a la escucha de lo que pasa en el Sudeste asiático. Parece como si las na-

ciones occidentales sufriesen de ua sino adverso en aquellas regiones y éstas estuvieran preetro lado del telón de acero.

defensa: hay pactos de mutuo compromiso como la SEATO. naciones blancas empeñadas en alejar esa oleada siempre creciente y en vias de acercarse de los chinos y el comunismo que con ellos llevan, como Filipinas y el continente australiano; hay una alianza reciproca con Europa, y tienen los americanos en esas regiones su VII Flota y sus ejércitos, con cuartel general en Hawai, y en los mares del Japón sus cabezas de puente, lo tienen todo.

Y, sin embargo, hoy estan en el Laos, como ayer en Comisma China, a la que perdiesegunda guerra mundial, sin que hasta la fecha se vea posiesto tienen alli mandos y la CINPAC y la USARPAC y toda esa panoplia, que más bien suena a música celestial que a armas de guerra.

Vergienza da hasta decirio. Ocidente perderá el Laos, y con él, si los comunistas se empeñan, Tailandia y el Vietnam. etc. Aqui falla algo; es, sin duda, ese valor moral que, sin llegar a la guerra, acaba por imponerse en las situaciones dificiles. De lo contrario, no nos lo explicamos.

LA AMENAZA EN TODA SU PERSPECTIVA

Se habla del Laos, pero con él se sobreentiende una amenaza mucho mayor que la que p∈sa sobre ese pequeño reino. He acui un indice de los paises amenazados,

-EL LAOS, en primer lugar. Es éste un país montaño- brigadas internacionales de oriso, con una población de 1'7 gen ruso. millones de Hab. que viven indolentemente conforme a los preceptos de su religión budista. Cultivan el arroz v ese es su único medio de vida. Desde 1954 está bajo la ayuda norteamericana. Este país no pertenece a la SEATO

-TAILANDIA es propiamente un país prospero, de más de 21 millones de habitantes. Vive este reino a la orilla del río Mekong como Egipto acostado sobre el Nilo. Tiene un gobernante firme y fuerte, Sarit Tanarat, de sesenta años de edad, y cuenta con un Ejército de 134.000 hombres, encuadrados Rabat por el camino que en entre las fuerzas de la SEATO,

-EI. VIETNAM del Sur comprende una población de 13 mi- lisa y llanamente por el terrellones de habitantes. Es éste un pais fuertemente anticomunis- Francia, con sus aliados, pudiea, que gobierna Ego Din Diem, y que, no obstante su mano recia, se encuentra asolado por to de reunirse la conferencia numerosas guerrillas comunistas, Lo ayudan los Estados Unidos, que invierten alli unos 1.200 millones de dólares al año, pero la existencia de esta República es más bien dura y combatividad frente al comubasta precaria.

-CAMBODIA es, con sus 4'2 ta. Es otro reino budista, bajo el cetro del rey Norodom Sihanuck. Por cierto, éste es partidario de una neutralización de estos países, como tierras de nadie pero lejos de verse aquí de Ccrea. una solucion, como se ha demestrado en los últimos años, es esa situacion una tentación para cualquiera de los dos bloques con fuerzas para imponer

QUE HARA OCCIDENTE?

Qué va a hacer Occidente?. No es para echar toda la culpa a los países europeos: se observa en Estados Unidos, lo falta hasta el mismo instinto de mismo que en Francia e Ingla- defensa, serra ese escaso espiritu de

Mohamed está jugando | POR EL CAMINO demasiado

CON LA SEATO Y EL AN-ZUS, CON LA ALIANZA GCCIDENTAL Y LA CIN-TO, LE ADVIERTE LONDRES, ES MUY PELIGROSO, DEMASIADO



(Servicio espe- Libia puede aparecer como cial para nues quiera, pero de hecho está en tro periódico de manos de los ingleses, de forma la actualidad inglesa)

Ha terminado la conferencia de Casablanca. ¿Cómo?. La Prensa inglesa, unánime en sus comenta-

rios y digna de loa por la atención que le ha prestado, ha hecho acorde el siguiente comen-

-El primero y principal de to. Teme a Nasser, a pesar de los resultados de esa reunión haberle invitado a aparecer por destinadas a su vez a caer al ha sido, sin duda alguna, este: su reino. No fue el comporta--Nasser- que simboliza entre de su apoyo, y el mismo rey, a los árabes la lucha contra la pesar de que por una parte Monarquia.

Mohamed V està jugando de- bras de Egipto, por otra ha demasiado.

respetuoso que ese hombre, que Juega con sus súbditos, a los cuales lanza unos contra otros, cuenta con tantas simpatías, espudiendo en algún caso ejecu- pecialmente entre los jóvenes tarlos junto a su mismo trono, de su Ejército, le inspira. como en los tiempos de los califas. Y eso le produce odios gue el juego y su trono, sostemonstruosos entre sus propios | nido antes que nada por las nasubditos.

Juega con los americanos: es- tra en peligro. Es probable que tá insistiendo para que éstos haya habido acuerdos secretos dejen antes de 1963, como lo en Casablanca, que se haya prontos a ceder al compromiso han prometido, las bases que constituido un tercer frente antantos millones costaron, no ticolonialista en Casablanca, rea, a la que dejaron dividida tan sólo por las instalaciones, que se haya ido hasta la creay maltrecha, como antes en la sino por el dinero que allí se fil- ción de un "frente sahariano" tro de manera casi inverosimil. ron en los días siguientes a la Ahora bien, los americanos em- petroleo excitan el apetito despiezan a ver un peligro; que encadenado de los países afriesas bases, tan pronto sean canos. bilidad de recuperaria. Y para abandonadas por los hombres del Pentágono, sean ocupadas por los aviones y mandos sovié- las simpatías de los africanos y ticos, ¿Cree Mohamed que los pierda las pocas que le van a hacer el tonto a secas. Y los | Africa americanos no están dispuestos

Esta jugando con los france-ses, con los españoles, etc. Que-El River Plate anuncia que jugarán en su equipo dan alli islotes con las fuerzas de estos dos últimos países, poco habitados, si se quiere, de hombres de armas, pero ni unos ni otros están dispuestos a que tan pronto salgan los "Mystere IV", sean éstos reemplazados por los "Ilyuchime", o tan pronto salgan los españoles de Tetuán y otros puntos, sean sus cuarteles ocupados por las

gen ruso.

Eso es ya demasiado para que participarán este año en el campeo BINADO BRASILEÑO se les deje jugar asi, con las nato argentino. manos libres, a Mohamed V y a su travieso hijo Muley Hassan, que parece el valido de papa para estos juegos, más infantiles que temerosos por lo Kubala, del C. F. Barcelona; que a las demás naciones se reque a las demás naciones se re-

A Marruecos se le ha avisado. Y fue Inglaterra la que le hizo ver los peligros de semejante juego, tan desorbitado. Cuando pasó por Londres el tes de la Copa de S. E. el Geprincipe heredero, Muley Has- neralisimo. Son las siguientes: san, el secretario del Foreing Office le avisó que de seguir esos momentos parecía emprender, Marruecos entraria pura, no de la beligerancia, y que ra darle una severa réplica.

Ahora, cuando estaba a punde Casablanca, se le repitió el aviso por medio del ministro de Asuntos Exteriores de Libia.

nismo.

Norteamérica habla de que millones de habitantes, otro alli estamos ante una invasión pais bajo la amenaza comunis- roja, pero desde Europa se les grita que eso es falso, no tanto porque alli no haya armas y soldados y mandos rojos, cuanto por miedo a verse envueltos en otro conflicto como el

Y los mismos Estados Unidos más bien muestran deseos de no verse cazados en una trampa a estilo de la de Corea, que en liberar ese pais de la amenaza comunista.

Claro está que para estos es- cinco proposiciones presentadas casos resultados sobrarian tanto en la «carta de paz de la Liga» aparato de guerra y tantas ela-banzas y tratados. A Occidente. El presidente de la Asociabanzas y tratados. A Occidente, frente a la agresividad roja, le

UBALDO DE LEON

DE GAULLE Y FERAH ABBAS SE PRECIPITAN A RECOGER EL FRUTO DEL REFERENDUM: UNO DE JARA LA ARGELIA QUE EL OTRO RECOGERA AL

d'co de la actualidad francesa)

Se ha proclamaréndum a De haya duda: Gaulle. Y es ver-

triunfo, o al menos sus frutos, futuro Gobierno de Argelia. los informadores le pregunta- situada junto al río Nam Fu, es Ferhat Abbas. Este se apresta a ¿Por qué no podrá hacerlo ron sobre lo tratado en la re una de las principales líneas recoger al vuelo la Argelia que desde ahora?. el general parece dispuesto a

delarie. este género al otro lado del mostrado el miedo más que Mediterraneo sería necesario el Sin embargo, Mohamed V sider la victoria.

del general en las urnas?. Esa se gana la batalla, pero se pier-

de la guerra. de las negociaciones, Están ésdonde los lagos subterráneos de Pero es probable también que lejos de ser oro de ley. No

con ese doble juego se enajene americanos se avendrán fácil- quedando en Occidente. Ese creemos que necesite explicamente a este juego?. Está bien neutralismo, ese estar entre los ción esta verdad por sí misma y sus ministros una discreción lino Peñalva, prestigioso comer-bondad. la seriedad en las promesas, dos bloques, que tan buenos cognoscible. Lo que sí necesita absoluta: apenas sueltan pala- ciante logroñés que también Expresamos nuestra sentida pero no tanto que se llegue, frutos diera en Egipto, pudiera una razon que le justifique es bra, ni prenda; esto corre a disfrutó en vida de generales condoiencia la apenado espo por amor a la propia palabra, darlos fatales en el Norte de ese empeño de Paris por establecer con Ferhat Abbas rela- dispuestos a ceder. ciones a través de Túnez. ¿No LOPEZ MAC MILLAN

Medrano, Kubala, Pepillo y Piantoni

Se fijan las fechas definitivas para las

eliminatorias de la Copa del Generalísimo

servicios de varios notables ju-l'jueves.

delanteros, Barcelona;

El River Plate señala los si-

LA COPA DE S. E.

MADRID, 10. - Han sido

acordadas las fechas definitivas

para las eliminatorias pendien-

Dieciseisavos de final: 7 y 11

25 de junio, y final, el 2 de

Quedan libres las fechas del 16 de abril y 14 de mayo para

los encuentros internacionales

con Pais de Gales para la eli-

minatorla del campeonato

ESCARTIN Y MUÑOZ PRE-SENCIARAN EL GALES-

IRLANDA

MADRID, 10.—El preparador del equipo nacional de fútbol,

Mlguel Muñoz, acompañará al

dro Escartin, para presenciar ei

LOS FUTBOLISTAS INGLE-

SES PERSISTEN EN EL

ANUNCIO DE HUELGA

LONDRES, 10.-Los jugado-

res profesionales de fútbol del

Sur de Inglaterra consideran

inaceptables» los sistemas de

traspaso y opción expuestos en

as decisiones de la Liga y off-lalmente han declarado su in-

tención de llevar adelante la

proyectada huelga profesional

próximo día 21. Las otras

ción de Jugadores de Fútbol

Pais de Gales e Irlanda.

leccionador nacional, don Pe-

de mayo; octavos de final, 21

Guardameta, Medrano,

guientes nombres:

F. Barcelona;

l'antoni, del Reims.

VUELO

(Servicio es- está claro hasta la saciedad por pecial para quién juega el presidente Burquestro perió- guiba?. De Gaulle va camino de Melun, y quien dice Melun, dice

de las negociaciones con Ferhat Abbas; éste sólo las admite bajo la condición necesaria de la do como vence- independencia. ¿Accede De dor en el refe- Gaulle a ella?. No parece que

-Antes o después -ha dicho es menos que comparte con el FLN tendrá que entrar en el Sureste Asiático, Pote Sarasin, dad de Nam Boc. Esta ciudad,

Con el resultado de las ur- pendencia y con ésta el triunnas a la vista, sólo hay una co- fo del general y de Ferhat Ab-Esta todo preparado para la de que casabianca naya acta- indento de este el mejor para la vista, soto naj una con la vista "nos", Francia va camino coincidido de forma tan paten- cias de opinión en cómo lograr densa cortina de fuego de artide perder a Argelia para siem- te los intereses de unos y de lo. "No hay evidencia —aña- lierta pesada y morteros y que pre. Cede en toda la linea. Pa- otros, de los que luchan en dió- de la intervención de co- se tenían informes de que 103 ra conservar una posición de campos a primera vista tan munistas chinos". irreductiblemente cpuestos.

FERHAT ABBAS se da tanfranceses; éstos, totalmente di- ción como el mismo general. vididos llevan camino de per- Advierte la Prensa francesa Laos. "Se celebran negociacioque el presidente del Gobierno nes en otras capitales -aña-¿Para qué sirve el triunfo argelino se lanza a leer con dio—, pero creo que si la Comi- Boc. Agregó que los rebeldes ansia los discursos del presi- sión ha de realizar un trabajo si que es una victoria pírrica: dente De Gaulle. Es natural: cada discurso de éste es una cesión de Francia en orden a la daderamente imparcial". DE GAULLE VA CAMINO consecución de los objetivos que pretenden los argelinos de la que no sabía cuándo se reuniria (Efe). tas preparandose a través de independencia. Es natural, re-Burguiba: Túnez, uno de los petimos, lo que sus soldados no enemigos más implacables de la logran frente al Ejército fran-Francia de nuestros días, esta cés en los campos de lucha, se resultando, por uno de esos ra- lo sirve De Gaulle en papel ros escamoteos políticos, el peón impreso y por radiotelevisión trar en contacto con el Gobier- bios. Cada discurso, más cada para los FLN.

Se advierte en Ferhat Abbas

un pueblo tan patriota como el sa y sencilla en su trato, muy mana hermanos políticos y fa-francés preconiza esa política querida y respetada de cuantos milia toda. Dunquerque hasta los desiertos sus amistades y familia dode Argelia, pero son los me- liente. nos, son los dispuestos a lu-

BUENOS AIRES, 10.—Los directivos del River Plate anuncian hoy que su presidente, Antonio Liberti, que ha regresado de Flyrona, ha asegurado los chester, mañana y el próximo chester, mañana y el próximo chester. dos, los que no quieren expo- da de Abáigar) y don Fernande Europa, ha asegurado los chester, mañana y el próximo éstos los más resignados. Y los condolencia, muy hondamente que no se resignan son los que sentida. RIO DE JANEIRO, 10. - El luchan hoy por la Argelia diario vespertino «A Noite» di-

francesa, ¿De quien será la victoria?. Creemos que de los que piden Madrid v un combinado brasi-leño, que se jugará en el Esta-dio Maracaná, será arbitrado el abandono; de ese plebiscito, lo único que pueda sacarse es esto: y es que Argelia va cami-Se desconoce aun la formano de perderse, pero de perderse irremisiblemente, sin que pueda darse alli el caso de Alsacia-Lorena, unas veces francesa, otras no.

JAVIER DE EGUIA

dos y la equis para relienar quinielas y... se ha convertido en millonario

ce que el partido entre el Real

por el argentino Juan Brozzi.

ción del combinado. Se gestio-

POLLENSA, 10. - El vecino de esta villa Manuel Jiménez Ocañas, natural de Herrera (Sevilla), residente en Pollensa desde hace cuatro años y medio, casado y padre de una hijita de un año y medio, ha depositado en el Banco Agricola un boleto de la jornada 16 de campaña de oraciones que dapartido internacional entre el Liga correspondiente al pasauna columna, la tercera, con con trece, por cuyo motivo cobrará cerca de un millón de pro Concilion,

> El afortunado apenas sabe leer y escribir, y dice que y al final del mismo se rezara aprendió a escribir el uno, el la oración pro Concilio Ecumédos y la equis para poder rellenar quinielas de futbol. Es- Papa. tos días anda muy emocionado porque no puede hacerse a la idea de que la suerte le haya side tan propicia, pues él no en-

Profesionales, Jimmy Hil, ha declarado que los jugadores están dispuestos a declarar la das, porque tiene muchas. huelga, pero que no se tomará [Alill]

Unidos, Menchikof, ha tratado TO, pero que creia que seria

de la guerra civil en Laos con el secretario de Estado, Herter, en una entrevista que duró cuarenta minutos

La reunión había sido pedida por Menchikof, pere éste se ha negado a decir a los periodistas si había presentado al secretario de Estado norteameri- rado hoy que dos batallones de Gobierno y únicamente dijo han cruzado la frontera laosia-que habían mantenido una na a fines de la pasada sema-

Y EAOS

BANGKOK, 10 .- En la conferencia de Prensa celebrada Organización del Tratado del namentales a abandonar la cludesde ahora?.

Precisamente es ese el precio to que el objetivo de todos los siano en la defensa de la capide la paz en Argelia. La inde- miembros continuaba siendo el tal regia de Luang Prabang.

> útil, necesita la cooperación de todas las partes y ha de ser ver-

dentro de tres o cuatro dias. (Efe).

DICE EU JEFE DED EJERCITO REAL

LUANG PRABANG (Laosi, 10.--El comandante en jese del Ejército real laosiano ha decla: cano alguna propuesta de su tropas del Vietnam di Norte stranquila discusión y que la situación en Laos había sido el único tema tratado.—(Efe.)
El CONSEJO DE LA SEATO Press International" que las fuerzas del Vietnam del Norte habian participado en el ataque por el secretario general de la que obligó a las tropas guber-

mismo —el establecimiento de El general Pur Cut Sanichan la paz y de la estabilidad en dijo que las fuerzas del Pathet soldados del Vietnam del Nor-Sarasin señalo que no tenía te manejaban tales armas. Seinformación directa de acciones naló también que las fuerzas esfuerzo total y absoluto de los ta prisa a realizar la opera- para reactivar la Comisión in- pro-comunistas recibían sumiternacional de control sobre nistros por el citado río procedentes de Dien Bien Fu y que seria dificil recuperar Nam ataque contra la capital regia, dejando a las fuerzas del Vietnam del Norte para la ocupa-El secretario general declaro ción de las zonas capturadas.-

NECROLC GICAS

de que se vale Francia para en- cada vez que despliega los la- miento de nuestra estimadisi- los Santos Sacramentos, fallema convecina doña Jesusa cio en el dia de ayer don Juan no provisional de la República triunfo de éste, se convierte en Trincado Marzana, que ha en- Cuestas Garcia, conocido inde Argelia Ese peón está muy una baza final casi de juego tregado cristianamente su alma dustrial logronés y persona

> UNA PREGUNTA: ¿Por qué tiva y de gran bondad, afectuo- cardo y doña Ana Maria; herde abandono frente al FLN?. con ella se relacionaban, cuali-Posiblemente, por cansancio, dades que han hecho más dolo-Esa minoria ardiente sueña con rosamente sentido el falleciuna Francia que vaya desde miento en el extenso circulo de

Reciban los apenados hijos char, y la lucha exige el ofreci- de la extinta, nuestros buenos amigos don José Luis, doña Ma-Son siempre más los cómo- ría Victoria, doña Avelina (viuner, ni quieren sacrificios. Es- do; hijos políticos, hermanos, tos son los que han dado el hermanos políticos y familia totriunfo al general. Pero no son da, el testimonio de nuestra

A la edad de 74 años, y tambián en nuestra capital, falleció en el día de ayer, confortado con los Santos Sacramentos, el señor don Vicente Lo- da condolencia a la contristapez Ochoa-Retana, destacado da esposa del extinto, doña ndustrial logrones y hombre activo, emprendedor, inteligene y trabajador, que había sabido impulsar y conducir su negocio con perseverante esfuerzo y acierto, hasta conseguir el amplio y bien ganado crédito de que actualmente disfrutaha.

Caballeroso y correcto en tolas sus acciones y dotado de un carácter afable y bondadoso, el finado contaba entre nosotros con numerosisimos y excelentes amigos, que han recibido con el mayor pesar la triste noticia del fallecimiento.

Descanse en paz, y reciban sus contristados hijos, don José Luis, don Vicente y don José Mária (de la razón social «Lopez Araquistain»); hilos políticos, hermana, nietos y demás familiares la expresión de nuestro muy sentido pésame. 非非非

'Asimismo en el día de ayer, después de recibir los Santos Sacramentos, dejó de existir, a do que la conferencia ha si le los 73 años de edad, doña Vicenta Peña Cámara, viuda de que llevaba la misma El avion don Daniel Viguera Jalon, se- y los ocupantes continuarán ñora cuyas muchas bondades y estimabilisimas prendas morales y de carácter le habían ganado entre nosotros tantos y tan buenos amigos, todos los cuales han experimentado muy dolorosa impresión con la in-

fanta noticia de la desgracia. A los afligidos hijos de la ex tinta, doña Margarita, don Julián y doña María Cruz; hijos politicos, hermana, nietos y la totalidad de sus familiares, hacemos presente nuestro pésame hondamente sentido,

Con profundo sentimiento re-cogemos la noticia del falleci-años de edad y confortado con al Señor a la edad de 68 años, muy querida de cuantos cono-La finada, viuda de don Ave- cian sus detes de honradez y

En Entrena, a la edad de 64 anos y despues de recibir los Santos Sacramentos y la bendicion apostolica de Su Santidad entrego ayer su alma al Señor don Guillermo Metola Vivar, competente y activo secre: ario de Ayuntamiento, cargo que ha venido ejerciendo durante muchos años con el mayor celo y probidad, lo que lo mismo que su bondad de carácter y correccion de trato, le ha-

lentes amigos en la citada y tras localidades riojanas, todos los cuales han experimentado sincero sentimiento de pemo por el

cual expresanios nuestra senti-Guadalupe Corchón; hermano, don Valero, también competente secretario de Ayuntamiento hermanos políticos, sobrinos y

Avión de la RAU con los diplomáticos que asistieron a la conferencia de Casablanca, en Barceiona

BARCELONA, 10.-Procedene de Casablanca, ha aterrizado un avión de las fuerzas aéreas de la RAU, «Ykishin», de fabricación rusa, con quinca personas de la Presidencia y Ministerio de Asuntos Exteriores, que han asistido a la conferencia de jefes de E tado africanos celebrada recientementa en Casablanca. Han manifes'a muy precipitada por el re'rase mañana viaje a Roma.

OTOCOPIAS TRA

de aficionados en el dis FOTO ARANDA

Maxima garantia en tenc nuestros trabajos SAGASTA I FINA 46E

na la participación de los más destacados jugadores del Botafogo, America, Flamengo, Fluminense y Vasco de Gama.y 4 de junio: semifinales, 18 Aprendió a hacer el uno, el

tiende nada de fútbol.

Preguntado sobre qué hara con el dinero, ha contestado que lo primero será pagar deu-

Campaña de Acción Católica española por el éxito del Cancilio Ecuménico

MADRID, 10.—Con el fin de corresponder a los deseos de S. S. el Papa Juan XXIII, que reiteradamente ha pedido a los católicos de todo el mundo unan sus plegarias para pedir a Dios por el éxito del próximo Concilio Ecuménico, la Acción Católica ha iniciado una rá comienzo con una jornada do domingo, en el que aparece para la que se ha señalado el domingo día 22 del mes actual, catorce resultados y la quinta que se denominará «Día de la Oración de la Acción Católica En ese día se procurará que

e celebre en todas las iglesias de España algún acto religioso y al final del mismo se rezará nico compuesta por S. S. el

Nuestros teléfonos

ADMON. GERENTE 1572 DIRECTOR

SGCB2021

ayer, martes. La lluvia es lo que no se decide a dejarnos definitiva-mente. Solo un día, el lunes, hemos visto el suelo completamente seco. Los demás, en-tre goteos y lloviznas, lian da-do un total de 64 litros por metro cuadrado. Aunque en verdad no es mucho, hace falta que sea menos, a fin de que no se cumpla el adagio campero de que «el mal año entra nadando».

La remolacha sigue sacandose con las molestias que ori-gina el mal estado de las tierras. La cosecha es un sesen-ta por ciento de la anterior y hasta se anuncia el cierre inminente de una tábrica. También se intensifica la recoelda de la oliva, operación en une "avudan" al labrador nutridas handas de tordos, cuya presencia no agrada a los olivareres, que no desconocen que aquéllos son insectívoros sólo en su primera edad y en la época de su reproducción.

El mercado de la patata sigue paralizado. Los precios a que la cotizan los almacenissin elegir, son: "Alava", 1'60 pts. kilo; "Ginneke", 1775; "Arran - Banner y Olallan, 2. Las «Kennebek» se terminaron, Sahemos que si el labrador enco trara semilla abundante de las últimas, el cultivo de la "Alexa" sufriría un gran haión. De desear es que así fuera.

Nota destacada ha sido la visita hecha a nuestra pro-vincia por el ministro de Obras Públicas. Con los da-tos que se le facilitaron y lo observado en su recorrido por las zonas afectadas con las inundaciones, ha podido Revarse una visión exacta de lo sucedido. Las medidas a tomar parece van a ser inme-diatas, pues ya ha llegado a nuestra capital el ingeniero del Ministerio señor Navasonés, que redactará el provecto de un arreglo definitivo de la carretera de San Adrián a Calahorra. Cuando las aguas vuelvan a sus cauces, los técnicos de la Confederación estudiarán nuevas de-fensas, se activará el ritmo de la construcción de las obras que actualmente se realizan. Los estudios se realizarán aprovechando las encenanzas dadas por las re-cientes riadas, sin olvidar avudar a los damnificados.

La renoblación de los montes españoles

para 1961 está prevista una re-población de 89.000 nuevas hec-tóreos así constituyendo en conjunto una dios de los pies a los 14 años unidad. El patrón asegura el de su plantación estaban comtáreas, así como la consolidación de 18.000 hectáreas, labor ésta que importará 522 millone de pesetas, de los cuales 40 pro-Estados Unidos (1960-61). De aquéllos, 420 corresponderán a 1900 de jornales. Es importan te resaltar que estos jornale representan un valioso capítulo para la vida agrícola nacional ya que se pagan cuando el paro estacional —a causa del invierno— es más intenso, de forvierno— es más intenso, de for-me que viene a mitigar el paro entre este caso más favorable

terísticas de la madre de que proceden. Por el contrário, si, por ejemplo, intenta reprodu-La incompatibilidad puede por tanto ser total o limitada y puede aparecer inmediatamen-te; es decir, en el vivero o en cir por semilla cualquier variedad comercial de pera o manzana, aunque todas las frutas ciertos casos no aparece hasta de que se extraigan las pepitas después de varios años de planpertenezcan a un mismo árbol, las plantas que resultan se ditación, debiendo considerarse como un antagonismo inherenferencian unas de otras y tote entre los dos individuos, y es das de la madre. Las diferenmás acusado y su presencia puede adelantarse sometido el

rrespondiente, pues conoce que

as plantas que resultan repro-

ducen fielmente todas las carac-

la fruticultura

UNA GUIA PARA EL EMPLE O DE PATRONES

(X)

de una especie determinada de que se traducen en anomalias hortaliza, cereal, etc., le bas- tanto en desarrollo como en

ta con sembrar la semilla co- fructificación, que perjudican el

rendimiento economico de la plantación. Este fenómeno lo conocemos con el nombre de incompatibilidad.

frutal a un medio de cultivo y

métodos culturales desfavora-

bles, y es retrasado en el caso

Las manifestaciones más visi-

bles son las siguientes: falta de

desarollo; coloración otoñal

precoz de la hoja; pérdida anti-

cipada de las hojas, comenzan-

do por el extremo del ramo;

prematura diferenciación de los

botones florales, pudiendo exis-

tir una segunda floración; sol-

dadura de los injertos de débil

resistencia mecánica con ruptu-

ra frecuente producida por gol-

pes o vientos fuertes -como es

el caso que se presenta en el al-

baricoque "Moniqui", injerto

sobre ciruelo Mirobolano B-

diferencia de grueso entre los

dos individuos, aunque, en es-

te caso, puede no tratarse de

una falta grave de afinidad,

puesto que conocemos frutales

de avanzada edad y que a pe-

sar de manifestar estos sínto-

mente las diferencias que se

manifiestan en las plantas pro-

como patrones, se han de refle-

jar después en el frutal al ser

injertadas, y esto explica la he-

terogeneidad de ciertas planta-

ciones, ya que las diferencias

de vigor pueden ser considera-

bles. Igual sucede con la pro-

ducción y experiencias lleva-

das a cabo en la Estación Ex-

perimental East Malling, de-

muestran que en una planta-

ción de la misma variedad de

manzano los rendimientos me-

diferencias eran extremas, pe-

luces insuficiente.

como es natural, al emplearlas gallina.

contrario.

cias, poco sensibles en los pri-meros tlempos, se acusan más y más a medida que la edad avanza y abarcan, en general, a todas las características: forma de hoja, de ramificar, colorido de corteza, vigor y, por consecuencia, al desarrollo general y al fruto, respecto al cual nos interesa hacer notar que sólo muy excepcionalmente reine caracteristicas comerciales que son superiores a las de la madre.

Esto es particularmente clerpara las frutales de pepita, aunque parece que tiene excepción esta regla en algunas variedades de melocotón y al-baricoque en que las plantas se parecen a la madre, incluso en fruto, siempre presentan fluctuaciones, a veces muy acusa-das, por lo que ni en estas variedades sería recomendable el medio de reproducción por semilla v esto sin tener en cuenta otras circunstancias que más adelante señalaremos.

Por otra parte, y al contrario de lo que, por ejemplo, sucede con la vid, las estaquillas de rāmas de todas las variedades comerciales de frutal no enraizar fácilmente, ni aun sometiéndo las a los modernos tratamientos hormonales, y como quiera que el acodo de ramas de las mismas tampoco es factible en proporciones económicas, queda solamente como medio de re-producción de los frutales el

En el injerto se obliga a vi-vir en común, dependiendo uno de otro a dos individuos, uno el portainjerto o patrón que, generalmente, forma sólo la parte subteránea, y el otro, al La superficie total repoblada en España hasta fines de 1960 ha sido de 1.167.000 hectáreas y funciones que le son proplas y suministro de agua y la nutri ción mineral y la variedad abtransforma en las hojas la savia bruta en savía elaborada, ecesaria tanto para sus necesidades como para las de las ro muestran, sin embargo, la raices.

Si estos dos individuos se acoplan persectamente el desarro-llo es equivalente al que tendría una planta sobre sus propias raices. Pero, desgraciaday el más desfavorable, que es



...la Comisaria General de procedentes del Uruguay?.

...en el Matadero de Zorroza las 200 vacas de carne que, procedentes de Polonia, han llegano medio cada res pesa en caportación representa aproximadamente 73 toneladas de carne de los que labran la tierra. para el consumo.

...en premio a los servicios prestados en la Alcaldía de una localidad suiza y como suplemento a su jubilación, aquel Ayuntamiento ha acordado servir mientras viva una renta de queso al alcalde que sin interrupción prestó sus servicios desde 1923.

teamericano de Filadelfia?

una por barba. Mejor dicho, co-

producción cada español pue-

de consumir al año tantos hue-

Pero ¿cuántos huevos pone

una gallina al año? Hay dife-

rencias abismales. La de raza

selecta, bien alimentada en las

granjas, de 175 a 200 huevos. La

de corral, sin raza conocida y

abandonada en su suerte, unos

mas están en plena producción, mo no conviene comerse a las

cedentes de semillas, las que, vos como ponga su respectiva

Ya hemos indicado anterior- ponedoras en lo que estén en

Sabe Vd. También los labradores están subiendo la «cuesta de enero»

MADRID. - Nos encontra- Pero hará falta que en los me-Abastecimientos ha sido auto- mos en la larguisima y empina- ses de abril y mayo no falten una cabra propiedad del vecirizada para importar 13.524 to- da "cuesta de enero", que tan- las lluvias indispensables para no Nicolás Almazán, ha tenido neladas métricas de trigo blantas fatigas suele ocasionar a la eclosión de estas siembras en un solo parto cinco cabritido procedentes de Checoslova- las modestas economías. Los tardías,

quia, y 10.414 toneladas métri- labradores puede decirse que cas, también de trigo blando, comenzaron su "cuesta de enero" desde que terminaron la recolección. La situación del campesinado no es halagüeña, han comenzado a sacrificarse pues las adversidades climáticas del pasado otoño y la escasez del numerario, que ya se vedo a Bilbao?. Como por térmi- nía padeciendo por las cortas poder transformar su cosecha cosechas precedentes, harto jusnal 280 kilos, esta primera im- tifican el pesimismo que hoy se numerario se deja sentir mucho siente en casi todos los hogares

aspecto, hasta las visperas de cultivos. la primavera, cuando los labradores tratarán de cubrir el déficit de la sementera con las semillas de ciclo corto.

Y si las esperadas semilias de trigo, cargado en el puerto nor- hoy ya se barrunta con visos de quintales métricos. de auténtico desastre agricola.

apoyándoles, como lo hicieron

ción de piensos y de comple-

por medio de disposiciones re-

guladoras del mercado huevero.

disponga la libertad de precios,

tasa, hacen que ésta sea ya in-

Unicamente cabria estable-

para los millones de docenas de

estime oportuno reservarse por

su cuenta en camaras frigorifi-

máxima producción no se envi-

lezcan los precios, mientras que

en las de menor puesta quede

garantizado el aprovisionamien-

to al mercado a precios regu-

Creemos un deber informati-

vo el de divulgar los avances

conseguidos en el último año

por nuestros avicultores, tan

más modernas técnicas; el in-

terés de nuestro Gobierno en

propulsar esta importantisima

rama de nuestra economia agri-

cola, y la conveniencia, para to-

dos, de incrementar el consu-

mo de huevos, como alimento

sano y relativamente econó-

La "operación huevo" para

a sociación norteamericana

P. E. N. B., formada por avicul-

tores, comerciantes, colegios,

editores de Prensa agricola, fa-

bricantes de piensos, materiales

y accesorios, etc., difunde sus

frescos", "Come más pollo"...-

por Prensa, radio, television,

FERNAN

mico.

En 1960 se logró por primera vez el auto-

abastecimiento de huevos

EL INTERES PARA 1961 SE CIFRA EN INCREMENTAR EL

CONSUMO INTERIOR

MUCHO, A LOS 35 MILLONES DE QM.

Los labradores parecen muy inclinados a sembrar cebada ladilla o tremesina, pues se tiene casi la seguridad de que se teorología ayudase. La cebada tiene hoy buenas cotizaciones y el labrador lo que desea es en dinero, ya que la escasez de en el campo.

Se confirman las impresiones Lo mismo en la mitad Norte de un "cosechón" alubiero. Hoy que en el Sur, han quedado las alubias tienen meior mermuchas tierras vacías, por la cado que los garbanzos. Y esta imposibilidad de sembrar. Y ya abundancia puede compensar, nada hay que hacer, en este en parte, el fracaso de otros

La campaña remolachera avanza con más lentitud de lo que se había supuesto. Apenas se ha entregado una tercera parte de lo que ha producido .ha atracado en el muelle de ciclo corto se llevan a la tierra la tierra. La cosecha de la reiz Santander el vapor "Monte con normalidad, pudiera cu- dulce no llegara, ni con mucho, Nuria", con 7.600 toneladas de brirse el déficit cerealista que a los treinta y cinco millones

De patatas, algunos estiman que no será necesaria la importación. Mas lo cierto es que la mayor parte de los tubérculos que se esperaba recoger han quedado estropeados en las tierras. En zonas andaluzas, seción ha sido enorme.

MADRID.—España ha termidieta española. Si, por añadidu-La recogida del maiz va renado el año 1960 con 30 millo- ra, después de aumentar el contrasada en las provincias casnes de españoles y 30 millones sumo nacional, sobran para la tellanoleonesas, donde se había aumentado mucho la zona. Es de gallinas. Tocamos, pues, a exportación, miel sebre hojueéste un cultivo por el que sien-Nuestras autoridades son las ten cada dia mayor atracción primeras en estimular a los avi- los labradores, convencidos de cultores para que continúen su su rendimiento.

marcha ascendente y en seguir Después del marasmo navideel año pasado y los precedentes, por medio de la importamuy animado, con fuerte de- tos. mentos alimenticios que nuesmanda y buenos precios. Los Los titulares de tractores que tras agricultura e industria no puedan aun proporcionar. Y Cuando escribimos estas li-

> la Mancha están ahora muy para la explotación agrícola de firmes y se habla de que va a que se trate. llegar la esperada reacción a favor de la propiedad.

Concentración parcelaria cartilla, o el contrato de arren-

tres del actual publica avisos La presentación deberá efec-

La documentación puede exa- lar.



Cotilleo labrantin

En el pueblo de Cacasjosa, llos.

Un gitano, mojado y tiritando, llegó al pueblo vizcaino de Villaro. El parroco, compadaría bien, a poco que la me- decida de su estado, le dijo que se cobijase con su borrico en el atrio de la iglesia.

La Guardia Civil, al verle poco después en aquel lugar, y sin saber que el calé tenía permiso del párroco, le conminó a salir de alli ante la expectación del vecindario. Un tipo clásico célebre de Villaro, apodado Tenti", creyó poder hacer negocio aprovechando la oportunidad y ofreciendo al gitano catorce pesetas por el burro que levaba. El gitano, no sin hacer grandes demostraciones de dolor por la pérdida que suponía para él, necesitado en ese momento de dinero, se lo vendió. 'Tenti" daba saltos de gozo por su buena compra: catorce pesetas por un burro...

Había logrado "engañar" al gitano Pero a las cuatro horas surgió el reverso del negocio: el burro se murió y los convecing se sonrien lo suyo del avisp do" "Tenti".

giin se nos informa, la pudri- Licencia fiscal de tractores agricolas

La circular número 65 de la Dirección General de Impuestes sobre Renta de 3 de diciembrede 1960, establece que los tractores agricolas dedicados al servicio de exportaciones agricolas de su titular, gozará de exención de licencia fiscal del epigrafe 1.151, siempre que se no, los mercados se van reani- dediquen única y exclusivamenmando. El de aceite está ahora te al transporte de sus produc-

aceites finos auténticos, aptos pudiera afectarles la exención para la exportación, se han lle- antedicha para gozar de la misgado a pagar a 26 pesetas. La ma es indispensable presenten tendencia es francamente al- la oportuna baja justificando debidamente que el vehículo se Los mercados vinateros de emplea única y exclusivamente

> Esta justificación debe hacerse con la presentación de la car-JUAN DEL AGRO | tilla verde de la Jefatura Agronómica y el recibo de la contribución rústica que ha de comcidir con el titular de la citada damiento caso de no ser pro-

plotación agricola de su titu-

minarse en los locales de los. El plazo de presentación de Ayuntamientos de Bañares y esta baja finaliza el día 20 de los corrientes.

Fichero del Labrador

DE MIGUEL HERMANOS, S. L. FABRICAS DE HARINAS

HARINAS AZOFRA, Carretera pria. Teléfono 1868. HARINAS INIGU. S. A., Gonzalo Bercea, l'inos, 1943 y 2901 HARINERA SARASA. Carretera Mendavia, Tlf. 3350. "LA ISLA" Hijos de Pablo Martirez S. L. Tino. 1145. FERRETERIAS

E. LOPEZ ROMERO, S. L., VI Hanueva 6. Tinos. 1854 y 1107 IDARRETA Y MURUGARREN Dres Castroviejo, 7, Tlf. 3118 LA INGLESA. Claudio Gli Cal FIRRETERIA AGRICOLA Marredán y Rezola S. A. en la 1 4'LMACENES AGRICOLAS, Portugal 4º Teléfono 1045. INSECTICIDAS

AGRICOLA ENOLOGICA DE LA tudinal del carro. RIGJA. D Victoria, 44. T. 480 DROGUERIA AGRICOLA RIOJANA. Sáenz de Cabezón D de la Victoria 6 Tlf 1835 VITICOLA AGRO-INDUS TRIAL. S. L. Laboratorio Enológico particular. Avda Ge Navarra, 5. Teléfono 1749.

Caso general

Llevarán, por lo menos, una luz que proyecte hacia adelan-te color blanco o amarillo, y rojo hacia detrás, iluminando al propio tiempo la placa de

Caso especial

Si la forma o dimensiones de vehiculo o su carga impidieser la visibilidad de la luz única de que acabamos de hablar, y, er todo caso, cuando la longitud lel vehículo o su carga excediesen de seis metros, llevarán los luces: una en la parte de lantera, blanca o amarilla, y otra, en la parte trasera, roja, sustituíble por un dispositivo reflectante de forma no triangular. Ambas estarán situadas parte izquierda de la

Si llevase luces a ambos la-dos, éstas serán iguales y siméricas con relación al eje longi-

Página número

ronos Los MURCOLES

EL ALUMBRADO DE LOS GESTORIAS CARROS

> PEREZ CALVO, Muro de la Mata, 11. entlo. dchā. Ti. 1503 LABORATORIOS Particulares

(Continuara)

ENOLOGICO MAISO. Victor Pradera, 7 Teléfono 3454 MAQUINARIA AGRICOLA

E. LOPEZ ROMERO S. L. VI llanueva, 6. Tifs. 1854 y 1107. HIJO DE JESUS CORTES, Glorleta Dr. Zubia, 5. Tino. 1155. MARRODAN Y REZOLA, S. A. Maguinaria para Cooperativas M. MARTINEZ, Siervas de Jesús, Teléfono 1851.

E. MURUA, Agencia de Múgica Arellano y Cia, S. A. Calvo Sotelo, 31 Teléfono 3469 LANZ-IBERICA, S. A. Tractores, Cortaforrajes, Cortarraj-ces, Trilladoras y Desgranadoras de maiz. C. Sotelo, 29.

SEMILLAS

SFMILLAS LEOPOLDO. Con-cesionario. V. Rey, 6. Til. 2477 SFMILLAS SELECCIONADAS, LA NEGRITA. Teléfono 5004. VARIOS

LUBRIFICANTES para tracto, bles condiciones y, por ello, de publicitarios res. Celso Rubio. V. Rey. 11 be ser parte fundamental en la

70 por término medio. Estas úlneas, los avicultores están espetimas son, pues, las culpables rando, con verdadera ansiedad, -por no producir lo que deben la publicación de la Circular de y no lo producen porque no son la Comisaria, reguladora de la cuidadas racionalmente- de nueva campaña huevera, que que el consumo de huevos por se inició el uno de enero, pues rsona y año en España sea es logico que de su plantación estaban com inferior al que correspondería las normas, para disponerse a cumplirlas. Y confian en que se

prendidos entre selscientos cin- a nuestras posibilidades agrocuenta y dos kilogramos y se- pecuarias. De esos 30 millones de pone-

senta y seis kilogramos. Estas doras, dos terceras partes (veinte millones) son gallinas camperas, que vienen a poner 1.400 necesidad de tomar el máximo millones de huevos al año. El resto (diez millones) son gade precauciones para evitarlas. llinas de granja, que ponen Si el primer rendimiento es incerca de los 2.000 millones. La teresante, el segundo es a todas mitad de aves seleccionadas ponen mucho más que el doble de las gallinas sin seleccionar. Y en cuanto a bajas por enfermedad, en las primeras son incalculables, y en las segundas, mi-

Las aves de corral nunca hubieran resuelto el autoabastecimiento nacional de huevos, como lo han hecho en 1960 las de las explotaciones agrícolas bien montadas; año en que por primera vez no sólo han sido innecesarias las importaciones de huevos, sino que incluso se han realizado importaciones simbólicas y de tanteo de los mercados extranjeros.

Actualmente, la producción huevera española cubre toda la demanda del mercado interior. Sin embargo, esto no quiere desir que haya que frenarse el paso tan colosal dado por la avicultura española en el año que ha finalizado, sino que ha de proseguir, y ello por dos poderosas razones: primera, porque puede competir en los mercados internacionales en calidad y precio, y segunda, porque el consumo debe incrementarse

La "operación huevo"-por decirlo en expresión actualmente tan en boga- debe ser uno de los principales objetivos del régimen de abastos en 1961. Es un artículo que se produce en España en inmejora-

sin topes ni periodos, ya que el enorme incremento alcanzado El B. O. de la provincia del pietario. en 1960 por la producción huevera y los precios que rigieron ese año, incluso por bajo de la

de la Comisión Local de Con- tuarse para los domiciliados en centración de Bañares y de la la capital en la Administración zona Hervias - Negueruela, por de Rentas de la Delegación de el que se concede un plazo de Hacienda y para los de los pue-30 días hábiles a contar del 4 blos estas bajas serán cursadas cer un precio de protección del actual, para que los afecta- a través de las Alcaldías resdos puedan formular ante la pectivas, las que deberan inforhuevos que la propia Comisaria Comisión lo que estimen perti- mar que efectivamente el tracnente, principalmente sobre la tor es dedicado única y exclusiclasificación tanto de sus tierras vamente al servicio de la excas, para que en las épocas de como de las ajenas.

Hervias, respectivamente.

terias a mercados

competentes e impuestos en las en el que se presentaron buen número de cabezas de ganado, por lo que se efectuaron bas-

En las cotizaciones hubo al-

guna ligera alza: Las crias de porcino vendie- C ron entre 1961 debe envolver a todos los 200 y 500 españoles, como se ha hecho en pts. cada

otras naciones. Por ejemplo, la una: primales de males, de 750 1.200; para engorde, de 26 a 28 pesetas kilo en vivo; el cebado, de 27 a 28'50. La pareja de bueves de tra-bajo, entre 24.000 y 30.000 pese-

tas: la de novillos, de 20.000 a

22.000 pesetas. consignas—"Toma más huevos 32 a 34 pesetas kilo en canal; ne, el ganado mayor, a 18 nelos novillos, de 39 a 42; las vacine, festivales y otros medios cas, de 35 a 37; la ternera, de 54 a 59.

4 a 59.

Y 28 pts., y los de destete, de 550
El equino mayor, para mata-

VITORIA. — Mucha gente dero, de 10 a 12 pesetas kilo en acudió el pasado mercado, en canal; el menor, de 23 a 31. Los carneros, a 42 pesetas kilo en canal: las oveias, a 40 los corderos, a 35 kilo en vivi.

* * *

AGUILAR DE CAMPOO (Paencia). — En el primer mercado del año, que estuvo muy concurrido, los precios, tanto del acuno como de lo ostuvieron.

Las terneras se endieron a 28 ts. kilo en vivo. Vovillos de 2 ños, a 7.500 pts. érmino medio, v as novillas a

8.000 pesetas. La pareja de vacas, a 22.000 pts.; ta de bue-yes, a 28.000, y la de novillos. Los bueyes, para abasto, de hasta 17.000 pesetas. Para carsetas, el menor a 20 v las vacas, a 21 pts. Los cerdos, entre 26



MADRID

NADRID, 10.—La sesión de Bolsa ha resultado irregular en el comienso. Las mejoras de cincc enteros en Metro y de uno y medio en Española de Construcción Naval del corro de transportes, así como la resistencia en el grupo eléctrico, hicieron pensar en una jornada firme, pero posteriormente vino la presencia de parel en los valores industriales y de corro bancario, dándose retrocesos de dos enteros en Fefasa, tres en Banco Hispano Americano y Ausiliar de Ferrocarriles, cuatro en Banco Español de Crédito, ocho en Ponferrada, once en Española de Petrôleos y quince en Minas del Rif. Michtras que en las mejoras, aparte de las ya citadas, no pasaban de dos enteros en Ebro y Altos Hornos y de dos y medio en Telefónica.

El cierre acusaba pesadez general. Al final de la sesión de hoy tomó posesión de su cargo el nuevo sindico de la Bolsa de Madrid, don Eduardo Carvajal y Castro.

COTIZACIONES FONDOS PUBLICOS

Interior, 91'50; Exterior, 102'50; Amortizable 1951, 104; 1952, 102'75; 1963, 102'50; 8'5 por ciento 1951, 19'75: 3 por ciento 1949, 98; Canal Isabel II, sin cupón, 102'50; Reconstrucción Nacional, 101'50; Renfe 1918, 84; Interior 1931, 79; Ensanche 1931, 79; 1941, 70 50; 1946, 78'50; Campsa, 94: Tanger-Fez, 69; Cedulas Hipotecarias A., 83'50; B., 93'50; C., 82; exentas, 95'50; interprovin ciales, 98; locales con lotes, 104; nuevas, 98'25; preferentes, 105; Em préstito Marruecos, 56.

ACCIONES Crédito Industrial, 148 (1); Espaha, 681 (-3); Hipotecario, 282 (1); confa, 269; idem nuevas, 860; Bab-Central, 577 (-1); Banesto, 684 cock Wilcox 310; Euskalduna, 187; (-4); Hispano 534: (-3); Mercan Santa Bárbara, 110; Campsa, 173'50; MI, 257; Popular, 378; Viesgo, 187 Telefónicas, 162; Faes nuevas, 265. (-3); Leonesas, 135 (1); Reunidas Nicas, 135; Papelera, 311; Explosivos, Zaragoza, 137 (0'50); nuevas, 130 225; idem cupones, 124; Unión Qui-(1'50); Fuerzas Eléctricas de Cata- mica, 254; Hidronitro, 119; Sefanilufia, 180; nuevas, 182 (1); Fenosa, tro, 337. 167: H Cantábrico, 156 (1); nuevas, 139; novisimas, 135; Chorro, 128'50 (1); H. Española, 249'25 (-0'75); nuevas, 239 (-1); novisimas, 230; Iberduero, 273; nuevas, 265 (-1); Moncabril, 100: nuevas, 89; Nansa, 112; Sil, 163 (-0'50); Sevillana, 148 (-0'25); Eléctrica Madrilefia, 182'75 (0'75); Rústicas, 39 (1); Aguila, 422; Azucarera General, 164; Ebro. 405 (2); Cementos Alba, 138; Financie ra Minera, sin dividendo, 244; Portland Valderrivas, 326 (3); Luso Española Porcelanas, 155; Hidrocivil, 100 (-1); Dragados, 175; Encinar de los Reyes, 52 (-1); Cantabria, 88; Aleázar, 77; Ceisa, 92'50; nuevas, 93; Metropolitana, 129 (-4); nuevas, 122; Urbis, 76 (-1); Insa, 107; Vamosa, 111; Minas Rif, 280 (-15); Duro Felguera, 155; Ponferrada, 615 (-8); Campsa, 174 (1); nuevas, 167 (1): Tabacalera, 188 (1); Naval ordinarias, 120 (1'25); Isleña Maritima, 112 (-1); Trasatlántica, 80; Papeleras Reunidas, 109 (1); Cros, sin dividendo y sin derecho, 381; Energias Aragonesas, 140 (-0'50); Explosivos, 227; Hidronitro, 121'50; Ibérica Nitrogeno, (-11); Proquisa, 150; Química del Norte, 256 (1); Resinera, 182 (-3); Hermes, 528 (3): Altos Hornos, 180 (2); nuevas, 172 (1); Seat, 220; Auxiliar Ferrocarriles, 210 (-3); Fasa, 520; Santa Bárbara, 111; Metálicas Madrilefias, 35'50 (1); nuevas, 30 (0'50): Material y Construcciones, 126"50 (0"50); Santa Ana, 83; Telefónicas, 164 (2'25); Fefasa, 125 (-2); Sniace, 200; Metro, 160 (57); nnevas sin dividendo, 154; Crédito Hispánico, 15; Portland Ebro, 71 (-1); Nicas 133.

BARCELONA

BARCELONA, 10.-La primera sesión de Bolsa de la presente semana registro poca animación. En el corro de acciones hubo mucha flojedad debido al papel que salió al mercado. Minas del Rif perdieron 27 enteros, Petróleos 15 y otros vatores estuvieron entre cinco y un entero de pérdida. Generalmente, en todos los corros la jornada fue de escaso negocio y de ambiente un tanto retraido.

COTIZACIONES

ACCIONES Ferrocarril Cataluña, 160; Maquinista Terrestre, 92; Alena ordinarias, 143; Fomento de Obras y Construc-878; Campsa, 172; Transmediterráciones. 180; Motor Ibérica, 1,150; Asland ordniarias, 325; idem pref, 99; Bat, 220; Alto Eléctricidad, 140; Cros, nea. 160; Construcción Naval ordinarias, 120; Trasatalántica preferentes, 80; Electro Metalúrgica Ebro 227; Aguas Barcelona, 236; Aguas del Besós, 202; Aguas Valencia, 125; Catalana Gas 1946, 110; Coopentitiva Flúido Eléctrico, 132; Fecsa, 180; Iberduero, 275; Sevillana Electricidad, 149; Saltos del Sil, 162; Unión Fléctrica Madrileña, 181; Petróleos. 520; Explosivos. 225; Hidronitro 123; Industrias Quimicas Canarias, 200; Industrias Aragonesas, 147; Unquinesa, 254; Minas Rif, 270; Teleronica, 162; Duro Felguera, 154; Altos Hornos, 179; Material y Construcctones, 125; Industrias Agricolas, 50%, General Azucarera, 162; Filipi-

nas Tabacos, 440. BILBAO

BILBAO, 10.-Ha comenzado Na tual, pero sin rebasar por ello los te en la actualidad sigue correspondiendo a los cupones o derechos que, tras una contratación laboriosa, han cerrado con muy pocas oscilaciones. En acciones, las diferencias más salientes han correspondido a Explosivos, que han perdido cinco enteros, y a las Minas del Rif, con percox ha ganado otros cinco y los Hornos cuatro y medio. La sesión inaugural ha tenido una preponderancia negativa

COTIZACIONES ACCIONES

chos. 222: Vizcaya, 724; idem deredes 175; idem pequeños, 85; Minas idem cupones, 30; Naviera Vascongada, 142; Altos Hornos, 178'50; Au de agricultura o de ganaderia; xiliar Ferrocarriles, cupones, 35; Bas-

LECCION DE UNIDAD

Una vez más, la presencia en por encima aún de la maravi-un pueblo riojano de la Cáte- llosa lección de su ejemplo de emana en Bolsa con una contrata dra Ambulante de nuestra Sec-sacrificio y esfuerzo, está su ción algo más agitada que lo habi. ción Femenina ha servido para honda preocupación por la unilimites prudenciales impuestos por dos y trascendentales valores horas que esa maravillosa exlas retracciones del momento. Este humanos y patrios que alientan posición de unidad se ha viviapartado se refiere al mercado de en el fondo de esa maravillosa do en Cornago y Valdeperillo. acciones, ya que lo único interesan. arqueta que es el corazón rio- Hombres y mujeres, jóvenes y jano.

años de aquellas fechas en que grimas de emoción y de cariño España se jugó a cara o cruz su que Henaban los ojos de un destino. Desde entonces y a tra- grupo de mujeres vestidas de vés de la más bella y hermosa negro. de todas las consignas de José Banco de Bilbao, 710; idem dere Antonio, preocupación primordial de la Patria salvada fue chos, 195; Español de Crédito, 68750, lograr la unidad de sus hom-Ferrocarriles Vascongados, 114; Flec. bres, porque en ella se asienta tra de Viesgo, 190; Reunidas de Za la otra unidad trascendental de ragoza, 137; idem nuevas, 129'50; Es- las tierras. Cada visita de nuespañola, 247'50; idem nuevas, 238'50; tra primera jerarquía provin-los que trabajan. Hermandad en las brechas, trae como conidem novisimas, 230; Iberduero, cial a un pueblo riojano para 101'25; Ayuntamiento de Madrid 237'50; idem 1957, 268; idem 1960, clausurar la Cátedra de Sección 265; idem 62'50 por ciento, 1.107'50; Femenina es antes que nada Sevillana, 149; Fecsa, cupones gran una lección de unidad. Al serellas; pero que se hace más fir-el Ebro. vicio de España y de los espadel Rif. 280; Menera ordinarias, 188; ñoles ha sido, es y seguirá sienidem preferentes, 250; cupones Zinc, do norma de las mujeres falan-34; Siga, 92; Sniace, 199; Seguros gistas. Y por encima de Sus en-Aurora, 3 700; Naviera Aznar, 227; sefianzas de hogar o de labores, deza, de cultura o educación física,

poner a flote todos los más hon- dad Hace sólo cuarenta y ocho viejos unidos, en la unidad to-Y una vez más ha venido a tal del afecto y de la gratitud, fuerzo y desvelo de Sección Fe-bulante y para testimoniar al menina la presencia de nuestro señor Elorza Aristorena el gobernador civil y jefe provin- aliento de fe de los pueblos que cial del Movimiento, que encar-trabajan --contra viento y ma-na en su persona toda la hon-rea-por su propia grandeza. dida de veinte puntos, mientras que, da vitalidad del Régimen de Allento de se como el abrazo por el contrario, la Babcock Wil. Franco y del Movimiento Na- que unió en Valdeperillo a un anciano con nuestra primera Estamos rozando casi los 25 autoridad civil, o como las lá-

> Hermandad, comprensión y came en su raiz más pura del

********************* VENDEMOS

Turismos SEAT y FORD. - Camiones MERCEDES 200, 160 y 120 H.P. - Trailer PEGASO 165 H.P. Remolque VIVERTI

TELEFONO 28-6-83. C./ LORENTE, 46/52. VICTOR HARO POSTIGO. - ZARAGOZA.

Información Regional

DE LAS INUNDACIONES Y DAÑOS CAUSADOS POR EL RIO EBRO EN LAS RIBERAS RIOJANAS. --- ANIMADA FIESTA DE REYES EN ALFARO Y EN NAJERA. --- ARNEDO AGASA JA A SU TORERO. --- D ES CARRILAMIENTO SIN CONSECUENCIAS ENTRE HARO Y BRIONES

NIDAS.—Una vez más, la rica de los dos organismos, asistió y fértil ribera calahorrana se a la reunión de Alfaro y nos viamente se había anunciado. poner la mejor rúbrica al es- para despedir a la Cátedra Am- ha visto anegada por las aguas facilitó noticias que confirman llegó a nuestra cludad sobre del rio Ebro.

> lanzan en casos similares sue ayer de NUEVA RIOJA len ser aparatosas y no slempre totalmente veraces. Por eso hemos preferido esperar y conocer un poco más de cerca los estragos que las avenidas ocapadecidos en las dos avenidas les que obedecen, de les hom- rra a través de San Adrián, en de cada uno sin renunciar a las dos localidades que separa -Los agricultores ven prolon-

A. Adrados Díaz de Rada APARATO DIGESTIVO APARATO CIRCULATORIO Calle Grande, 14, 1.9 Calahorra

(C. S. P. núm. 139)

DE LAS RECIENTES AVE- nez Villodas, y representaciones TRO DE OBRAS PUBLICAS

HARO, 10

EMPADRONAMIENTO.-Por la Alcaldía, en bando hecho sionó, que en verdad, son casi público ayer, se hace saber que iguales en importancia a los al objeto de procederse a la labor estadistica de empadrona del invierno último, y si no se miento, los agentes municipa-interrumpio el servicio de aguas les han iniciado la distribución ciudad fue el siguiente: Naci-Esta es la gran lección que fue dehido al mejor acondicio- de las hojas para dicha inscrip- mientos, 143; defunciones, 71, nos da el Movimiento Nacional, namiento de la casa de máqui- ción que deberán ser rellenadas y matrimonios, 42. Diferencia nas. La inutilización de la ca- por los cabezas de familia, y a favor del aumento de poblariño de los que mandan y de rretera que nos une con Nava- posteriormente serán recogidas ción: 72. por los mismos agentes que las distribuyen.

El diligenciamiento de repetidas hojas es obligatorio.

EXCESO DE HUMEDAD garse estos dias de intensa hu-Nuestra primera autoridad medad que no permiten queamor a la Patria. Hermandad y local, don José Pagola Franco, den las tierras de cultivo en unidad de España para ponerla que con el jefe de la Herman-condiciones para realizar la labor de sementera.

Hecha salvedad de algunos madrugadores, más de un setenta por ciento de la tierra de labor se halla aun sin recibir la semilla, lo que supone gran preocupación de nuestros agri-

FIN DE VACACIONES.-E lunes ultimo, dia nueve, abrieron sus aulas todos los centros zantes y admiradores del diesdocentes de la ciudad, dando tro. comienzo las clases del interrumpido curso. También los colegios y academias particulares han reanudado su trabajo suspendido por las vacaciones.

ALFARO 9

FESTIVIDAD Y CABALGA-TA DE LOS REYES MAGOS. -El ciclo de las fiestas tradicionales de Navidad se cerró con broche de oro con la dedicada a los Reyes Magos.

Al anochecer del pasado jueves, las calles de la ciudad co- menajeado por sus triunfos comenzaron a animarse, y a las mo torero y, sobre todo por el ocho, partiendo del Convento gran amor que siente por su de los PP. Franciscanos, se puso en marcha la cabalgata, compuesta en primer lugar por un nutrido grupo vestidos de pastorcillos y otro muy numeroso de niñas con traje blanco y pañuelos encarnados, a la nal Termino dando muy ativez que entonaban preciosos nadisimos consejos al diestro, villancicos entre el sonar de pidiendo a Dios le dispense su gaitas y tamboriles 'A conti- protección en su arriesgada nuación seguían los maceros profesión y haciendo votos por del M. I. Ayuntamiento vesti-dos con sus preciosas dalmáti-sea la de su consagración deficas, y seguidamente los tres Re- nitiva, tal como corresponde a yes Magos, magnificamente ataviados y montados sobre briosos corceles, guiados per pajes. Los Reyes, desde sus cabalgaduras, prodigaban sonrisas y caricias para los niños que, llenos de ilusión y entusiasmados, les aplaudian y vitoreaban sin cesar a través de las calles de Bordas y Octavio de Toledo.

De esta forma, entre los aplausos y el entusiasmo del público en general, llegó la solemme y lucida cabalgata a nuestra gran Plaza de España, lujosamente iluminada y abarrotada de alfareños. En este lugar, los tres Reyes Magos descendieron de sus cabalgaduras y, acompañados de sus pajes, subieron las amplias escalinatas de nuestro primer templo parroquial de San Miguel, en citya puerta principal se había instalado un monumental y artistico «belén», donde los Reyes Magos ofrendaron al Niño Dios sus adoraciones, dones y presentes. A continuación, los grupos de niños y niñas de la Catequisis de San Francisco, después de adorar al Niño Jesús, ofrecieron la alegria de sus cantos y danzas, magnificamente interpretados. Terminado este acto, que resultó brillantisimo, la cabalgata siguió por las calles de Pio XII. General Primo de Rivera y García Escámez, hasta su punto de partida. Más tarde, y hasta las primeras horas de la madrugada, los Reyes Magos ofrecieron sus juguetes en los domicilios de los niños que previamente lo habian solicitado. En resumen: una fiesta llena de belleza, de alegría y de ración de personal existente, ilusiones, organizada como solo él sabe hacerlo, por el P. Se- los cuales siguieron a los Rebastián, director inimitable de yes Magos en su total recorrido. la Catequesis de San Francisco, a quien enviamos nuestro

CALAHORRA, 10 dad Sindical de Labradores y VISITA NUESTRA CJUDAD Ganaderos, don Roberto Martí- EL EXCMO. SENOR MINIS. -Ayer, domingo, y como preen un todo la amplia informa- las cinco y media de la tarde Las primeras noticias que se ción publicada en el número de el Excmo. Señor ministro de Obras Públicas, don Jorge Vigón, de cuyo viaje ya ha dado el periódico amplia informa-

MOVIMIENTO DEMOGRA-FICO.-Según datos que amablemente nos han sido facilitados en el Juzgado Comarcal el movimiento de población ha-

ARNEDO, 9

HOMENAJE A ANTONIO LEON.—Ayer, domingo, la ciu: dad de Arnedo rindió un cariñoso homenaje al diestro arnedano Antonio León, celebrando el gran triunfo obtenido por éste en la pasada temporada taurina, sobre todo en su actuación, al final de la misma, en la plaza de Madrid, triunfo que fue unanimemente elogiado por los criticos de todos los rotativos madrileños,

Consistió el homenaje en un espléndido banquete, que con el esmero que le caracteriza, sirvió el Hotel Comercio, y al que asistieron gran número de aficionados locales y simpati-

Se recibieron numerosos teles grāmas de adhesión al homenaje, principalmente de peñas taurinas de Zaragoza, Logroño, Madrid y Barcelona, destacando un telegrama del famoso escritor y crítico taurino Díaz Caz

A la hora de los postres, ofreció el homenaje, en nombre de los asistentes, el señor cura párroco-arcipreste, don José Maria Delgado, quien con palabra elocuente puso de relieve los grandes merecimientos del hopueblo natal, pues siempre ha prestado su arte y todo su valer en cuantas ocasiones ha sido necesario, tomando parte en varios festivales benéficos siempre de una manera incondiciosus grandes aptitudes como tor rero. Fue largamente aplaudido.

Antonio León, aunque emocionado, se revelo como orador. y con breves aunque muy elocuentes palabras agradeció a todos este homenaje que se le tributaba, quedando por ello eternamente reconocido. Sus últimas palabras fueron ahoga. das por una estruendosa ova-

Aunque no asistimos al acto, según referencias, reinó en todo momento un indescriptible entusiasmo, revelador del gran cariño que los arnedanos sienten por su torero.

De todo corazón nos adherimos a este merecido homenaje que a Antonio León han rendido sus paisanos y, como siempre, le deseamos que todas sus actuaciones se ven coronadas por el éxito más lisonjero, cual corresponde a su gran valia.

NAJERA, 9

REYES MAGOS -En las primeras horas de la noche del jueves dia 5 recorrió nuestras calles la cabalgata de Reyes. que partió del Monasterio de Santa María la Real, y a la que pudimos notar considerablemente mejorada en relación

con años anteriores. Las calles najerinas ofrecian un aspecto de animación completamente desacostumbrado, siendo en algunos puntos poco menos que imposible que la cabalgata pudiera continuar su recorido, dada la gran aglomesobre todo de niños, muchos de En la mañana del día de Re-

aplauso y sincera felicitación. l (Pasa a la página siguiente)



El «Gobierno provisional argelino» estudia los resultades del referéndum

La RAU pide a los países árabes nacionalicen los intereses franceses

unido hoy para discutir los resuftados dei referendum en Francia y Argelia, los cuales General de la República Arabe han respaldado la política ar- Unida h apedido a los Gobiergelina del presidente De Gaulle. nos árabes que nacionalicen

ma se examinarán también las por la política de aquel país en condiciones adoptadas por la Argella. conferencia «en la cumbre» africana de Casablanca celebrada la pasada semana, a la cual asistio una delegación del se pide a todas las naciones y a es sabido a dónde ros condujo esa conducta: a la mala guerra de 1939 y al se pide a todas las naciones de la Indochina, se conferencia «en la cumbre» de la RAU con tal gesto de sus preocupaciones. Ya es sabido a dónde ros condujo esa conducta: a la mala guerra de 1939 y al se pide a todas las naciones de la Indochina, se conferencia «en la cumbre» adoptó también por unanimibrada la pasada semana, a la dad otra resolución en la que cual asistio una delegación del se pide a todas las naciones aGobierno provisional argelinon. No se espera un conjuni- para ayudar a los rebeldes arcado de la reunión antes del gelinos en su lucha.—(Efe).

EL CAIRO, 10.—La Asamblea Se espera que la reunion du- todos los intereses franceses en re varios días y durante la mis- sus territorios como protesta

EL SENOR

Don Juan Cuestas García

Industrial de esta plaza FALLECIO EN EL DIA DE AYER, A LOS 60 AÑOS DE EDAD

habiendo recibido los Santos Sacramentos

R I. P

Su resignada esposa, doña Ricarda Irida; hijos, don Juan, don Ricardo y doña Ana-Maria; hermana, doña Ramona; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia, participan a sus amistades tan sensible pérdida y las rilegan una oración por la constante. pérdida y les ruegan una oración por el eterno des-canso del alma del finado, por cuyo piadoso favor les quedarán muy agradecidos.

Logroño, 11 de enero de 1961.

Iglesia Parroquial.—Santa María de la Redonda,

Funeral y Misa de Réquiem.—HOY, MIERCOLES, a
las DIEZ.

Casa mortuoria. -- General Franco, 18. La familia no recibe

EL SENOR

Guillermo Metola Vivar

Secretario de Ayuntamiento FALLECIO EN ENTRENA EN EL DIA DE AYER, A LOS 64 ANOS DE EDAD

habiendo recibido los S. S. y la B. A. de Su Santidad R. I. P. Su apenada esposa, doña Guadalupe Corchón; hermano, don Valero (Secretario de Ayuntamiento); hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia, participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan una oración por el alma del finado, por cuyo piadoso favor les quedarán muy agradecidos.

Entrena, 11 de enero de 1961. Funeral y Misa de cuerpo presente.—HOY, MIER-COLES, a las DIEZ.

Conducción del cadáver. -- A continuación, Iglesia Parroquial. -- San Martín.

Declaraciones del general Salan en Madrid

«El resultado del referéndum sólo puede acarrear duelo, ruina y caos para Argelia»

TUNEZ, 10. — El «Gobierno próximo fin de semana, según provisional argelino» se ha republica declarado un portavoz. — ha declarado portavoz. — ha declarado un portavoz. bre el referendum frances.

Después de aludir al pacto de Munich, y al preludio diplomá-de de la pérdida de Indochina, el general dice: «Ciertos homores de Estado, a su vuelta de Munich y de Ginebra, se vieron acogidos por el entusiasmo de la multitud, la cual se libraba guido muy de cerca por el hecho de Argel

El resultado del referendum del 8 de enero me hace pensar, examinando sus cifras con ese lamentable período de la historia nacional.

Diecisiete millones de franceses y de francesas han votado «si», lo que significa que tales rranceses v francesas abando-ran en las manos del general De Gaulle todo el Poder para que decida personalmente de la suerte de Argelia: esto representa que esos hombres y esas mujeres siendo celosos de su República democrática, otorgan a un solo hombre todo el po-der para que disponga de un nedazo del territorio nacional. La provincia francesa de Arge-lia, tierra de Francia desde hace ciento treinta años.

Para muchos, ciertamente, el deseo de ver la guerra terminada y de tener de nuevo a sus bijos en el hogar, es una razón determinante de su voto, a pe-sar de los sentimientos patrióticos que algunos profesan exteriormente. No se dan cuenta de que esa guerra durará todavia largos meses v su voto no nuede hacer más que prolon-

Para otros, la guerra ha du-rado va demasiado, y me hallo otra vez ante lo que yo oía en el momento de la guerra de Indochina: "La vida sería menos cara si permaneciéramos en nuestro exágono. Mas el voto que todos ellos acaban de emi-

tir no puede detener la guerra. Hay guienes se han abstent-do, y son numerosos. Su falta de coraje es desoladora. Entre ellos figuran los que han de-mostrado lamentable falta de inteligencia v medrosidad. Tenian que votar «no», v su abstención no nuede ser excusable: es un delito.

Y noy, por ese resultado, cu-yas cifras yo no repudio, la Francia metropolitana acaba de decir «no» a la provincia de Argelfa. Olvida el trabajo en-carnizado que han realizado,

batalla, en los que había que mantener bien enhiesto el pabellon bicolor. Olvida las amenazas due pesan sobre esa ri-bera Sur del Mediterraneo. donde una República argelina se instalara, Indubitablemente. y muy pronto, para el más grande beneficio del mundo comunista. Olvida que el petrólec del Sahara, preciosa y espiéndi-da realización de nuestros téc-nicos y de la juventud francesa, no nodrá llegar hasta nos-sa, no nodrá llegar hasta nos-otros porque va no estaremos, respecto a Argelia, en nuestra propia casa. No se da cuenta, sobre todo, de que las dificul-tades irán agrandándose en ver de cesar Argelia está dolorosa-mente perpleja ante el voto de la metrónoli. Tal ligereza causa angustia.

¿Como ha votado Argelia? Un millón seiscientos mil «si»: chocientos mil ence y cerca de dos millones de abstenciones. Los «no» provienen de france ses y de musulmanes que, cons-cientemente, no quieren ser separados de su madre patria. Los «si» son los de los musulmanes del campo; el Ejército los ha conducido a las urnas y han votado «si» porque ya habían votado lo mismo en septiem-bre de 1958, y para ellos ese «si» slenifica «sí» a Francia, bajo la protección del Ejército francés. Pero median, v es grave. los dos millones de abstenidos. Este es el hecho nuevo, resultado de la mala política realizada desde hace dos años, y concretada por los colores «fellagah» que aparecleron en las alturas de la Alcazaba el 10 de diciembre de

El resultado de ese referêndum es un negocio desastroso. Imposibilita cualquier solución. divide a los franceses, y sólo puede acarrear duelo, ruina y caos sobre el territorio de Argelia. Por tanto, yo continuaré luchando para que las buenas gentes de la tierra francesa de Argella, de la que vo he sido tutor durante la mayor parte del año 1958, vean, finalmente,

reconocidas sus aspiraciones de franceses cabales y permanez-can en el seno de su patria». El general Salan ha hecho estas declaraciones en el hotel donde se hoseda en Madrid. en presencia de los fugitivos del «proceso de las barricadas», La-galllarde Susini y Ronda.

LLAMAMIENTO DE LAGAILLARDE

INFORMACION REGIONAL

yes, en la Plaza de España se instaló una símbolica cabaña, adquisición de juguetería y toen que una nueva cabalgata (constituida esta vez por nuusanza de aquella época) reprodujo el misterio de la adoración de los Reyes, constituyendo un simpatiquísimo espectáculo, que causó la consiguiente satisfacción entre el numeroso personal que alli se encontraba congregado. Finalizada la ceremonia, la comitiva continuó hasta Santa María la Real donde los Reyes y sequito asistieron a misa.

La animación de nuestras calles, por los niños con los regalos obtenidos de los Reyes Magos, fue constante, constituyendo también un muy grato espectáculo

Por la tarde, animación de personal forastero, viéndose muy animados toda clase de establecimientos públicos.

DEL DOMINGO.-El dia, a ratos Iluvioso, no fue obstáculo para que se viesen muy concurridas nuestras calles de personal forastero, a lo que invitaba una considerable mejora de la temperatura, que casi llegó a volverse primaveral, aunque transcurridas las primeras horas nocturnas volvió a dejarse sentir el frio.

MERCADO SEMANAL -- Celebrado en vispera de Reyes,

nidad parlamentaria- v héroe de los sucesos de enero pasado en aquella ciudad, ha dirigido a los habitantes de Argella un llamamiento a la unidad, por-que, dice, va a haber lucha.

Lagaillarde, que se opone a los planes para una «Argelia argelina» del presidente De Gaulle, ha hecho este llamamiento en una proclama clandestina dirigida a los chombres franceses de Argelia.

Coplas de la proclama han sido distribuídas entre los pe-riodistas por los simpatizantes de «Argelia francesa» en Paris.

«Europeos y musulma nes, hombres y mujeres Soldados, hombres de la ciudad y del campo, unios, porque vamos a luchar», dice la proclama.

«Franceses de Argelia -- continua el documento-, debéis mantener vuestras esperanzas, porque la situación ha entrado en la fase de la resistencia. Esta resistencia depende ahora esencialmente de vosotros. Cada uno de vosotros de la fase de la resistencia de la constante de la c de vosotros, a partir de ahora, al precio de la sangre v lágri-mas, debe obedecer las órdenes de decir «no» a la provincia de Argelia. Olvida el trabajo encarnizado que han realizado. llare, diputado por Argel—si mano a mano. todos los fran- bien tiene suspendida su inmu-

da clase de objetos para regalo, habiéndose visto muy concurrimerosos niños ataviados a la dos nuestros establecimientos comerciales.

> DEMOGRAFICAS. - Nacimientos: María-Aurora Prado y Ayala, hija de José Luis y Raquel.

Defuncionesa Los niños Jacinto Caballero y Martin, de 2 neses de edad, y María-Isabel Hernáez y Montelio, de un mes. Durante el pasado mes de

diciembre tuvieron lugar en nuestra ciudad un total de tres nacimientos, ningún matrimoio y cuatro defunciones. Durante el año 1960 fueron

inscritos en el Registro Civil de nuestra ciudad un total de 114 racimientos (61 mujeres y 53 varones). 25 matrimonios y 33 defunciones (11 mujeres y 22 hombres).

Solamente a efectos comparativos, haremos constar que en el año anterior (1959) estos totales fueron de 108 nacimientos, 27 matrimonios y 23 defun-

BRIONES, 10

DESCARRILAMIENTO SIN VICTIMAS.—El tren-omnibus 1.138, que salió de Miranda a las 12'20 y de Haro a las 12'42, detuvo su marcha ocho minutos después en el kilómetro 122'500, situado entre Haro y Briones, por descarrilamiento del primer eje delantero del ténder de la máquina 231-4.015. La pericia del maquinista de Miranda señor Maldonado, que supo frenar a tiempo, impidió mayor avería.

Acto seguido, la Jefatura de la Renfe dispuso la salida del tren de socorro de la base de sin más consecuencias que los retrasos de 2 horas 8 minutos del tren descarrilado y del correo de Zaragoza a Bilhao, que paró en Briones un minuto y trece segundos por esta causa.

Sin mas incidencias y sin desgracias personales se reanudó la circulación con toda norma-

NOMBRAMIENTO.-Ha sido nombrado tesorero de la Hermandad Sindical de Dabradores y Ganaderos el conocido labrador de la localidad don Agustir. Loprada. CAMBIO DE DIRECTIVA.

Ceso como presidente de la Socicdad Recreativa don Luis Bartolomé y fue elegido por mayoría de votos para ocupar el mismo cargo don Atanasio

(Viene de la pagina anterior)

Tue su principal característica una gran afluencia de personal forastero, que se dedico a la principal característica en la Plaza de España se forastero, que se dedico a la principal característica en la Plaza de España se forastero, que se dedico a la principal característica en la Plaza de España se forastero, que se dedico a la principal característica en la Plaza de España se forastero.

BLAZQUEZ. Antes de hacer sus compras o ventas consulte con esta Agencia. Calvo Sotelo 16. PISO de 6 hab., w. servicio, carbonera y terraza, con ascensor de subida y bajada, magnificas vistas y sol mediodia. Precio de verdadera ocasion. Más datos, Nalda. Cervantes, 1, 4.º iz. PISO 3.º libre, todo exterior, de 4 hab. y ducha, con cuarto trastero en el portal, magnificas vistas y sol todo el dia, en 100,000 pesetas. Nalda. Cervantes, 1, 4.º izqda.

ENTRESUELO libre de 3 hab. y alcoba, propio para tienda, en 65.000 ptas. Nalda. Cervantes, 1 4.º izqda. A. colegiado.

URGE venta por ausencial huerta de 4 fgas., tierra de 1.º, agua abundante, con casa y fru; tales, con 150 metros frente camino general, a 2 kms. de la car pital. Precio interesante. Libre. Nalda. Cervantes, 1, 4.º izqda.

PISO libre de 6 hab., baño y w., servicio, sol mediodía, en D. Victoria, precio de ocasion. Igual se permuta por uno de 3 o 4 habitaciones. Nalda, Cer-

vantes, 1, 4.º izqda. FINCA libre de 7 fgas., con 250 olivos, con entrada de carro, en 30.000 ptas. Naida, Cervantes, & 4.º izqda. A colegiado.

LOCAL chaflan a 2 calles de primera, propio para toda class de negocios, con poca renta, traspaso, bien de precio. Nalda, Cervantes, 1, 4.9 izqda.

TIENDA ultramarinos en bues na calle, con mucha y buena clientela, traspaso, precio inte: resante. Nalda Cervantes, 1, cuarto izquierda.

MALO vende finca de 100 fgas. por no poderia atender, se dan 5 años para pagarta, con un interés prudencial, con entrada de camion. Avda. de Colon, 37. 2.3 Miranda, dejando la via libre MALO vende finca de 40 fgas. libre, tierra inmejorable, buen regadio, a 800 metros de la capital, entrada de camión y bien de precio. Colon, 37, 2.º.

MAEO vende finca de 8 fgaa. con casa y frutales, en carretera general, con cuadras. Coa lón, 37, 2.9.

MALO vende piso T.º orienta-ción mediodía, céntrico, 6 hab, todas independientes, cocina, despensa, w. servicio y baño, armarios empotrados y exento de contribución 20 años, bien de precio. Avda. Colón, 37, 2.º.

COMPRO

Maderas en rollo, Eualquier clase

Talleres LIZARANZU.

ALQUILERES

PISOS, se algullan tres en el Alcazar 13, 1.º, de 12 a 1 y bien retribuída, se necesita. Va-

PISO muy amplio, se alquila para oficinas en Miguel Villanueva, 5. Razón, en Calvo Sotelo 9, 2.º izq. Tf. 2251, de 3 a 5. LOCAL de 230 m.2, sin pilares, buena luz y puerta ancha, propio autobuses, se cede en 12 Ligero, 9. Razon, San Juan, 20, 3.º. LOCALES de 22 a 120 m.2 en Escuelas Pias, 5. Tino. 3062. PISO con o sin muebles, se ce de. Razón, Mayor, 61, 1.º. HABITACION grande con de recho a cocina, se cede. Marqués de Murrieta, 35, peluquería

MOLINO de piensos próximo al pueblo, con fanega y media! de tierra, se alquila. Razon, Daniel Ledesma. en Briones.

COLOCACIONES

CHICAS de 14 a 24 años, se necesitan para fábrica Referencia 2.893. Oficina Colocación. APRENDIZAS de 14 a 18 años para Fábrica Galletas Reygá. Oficina de Colocación. Referencia núm 3 101

VIAJANTE; se necesita para l zona de Tudela, en almacén de coloniales de Marco y Ramírez Apartado 13. Logroño, Oficina de Colocación. Ref. núm. 3.185.

SIRVIENTA de obligación, necesita. Gral. Mola, 73. 5.º. SIRVIENTA, se necesita, Mata,

1, 3.º dcha. cesita en Talleres Esna. Rua-vieja, 38. Oficina de Colocation. Referencia núm. 3.188.

CHICO para vaquería y casa de labranza, necesita Santiago Martinez, Ctra. Villamediana,

APRENDIZAS fábrica de cajas, se necesitan. Cartobasa, Vélez de Guevara, 9. Oficina de Coloación. Referencia núm. 3.171.

SIRVIENTA, se necesita. Razon. Mercaderes. IL 2.2 dcha

ANUNCIOS ra de Rey, 11, 1.º izqda.

SIRVIENTA, se necesita. zón, Casa Tirolesa. Laurel, APRENDICES minervistas, necesitan. Cartobasa. Vélez de Guevara, 9. Oficina de Colocai ción. Referencia núm. 3.186. SIRVIENTA para casa de poca

familia, inútil sin buenas referencias. M. Mata, 5, 4.9 dcha. MUCHACHA de obligación con informes, so necesita. Genera Mola, 138, 4.º izqda

JOVEN de 23 años con carne ., se ofrece para ayudante de camión o tractorista. Augusto Jiménez, en La Estrella, 19.

CRIADO de 18 a 25 años cor ouena conducta, que sepa de labranza, se necesita, ganara buen sueldo. Dirigirse a Juan Pascual, en Hornos de Moncal-

CAMARERA y muchacha, so necesitan. Hotel París. Oficina le Colocación. Referencia 3.194. CHICA de servicio, se necesita en M. de la Ensenada, 3, 2.º CHOFER de 24 años de edad dante. Razón, Nueva Rieja.

CORREDOR, se precisa para seguros y mercancías. Vara de SIRVIENTA con informes

necesita en Gallarza, 3, 2.º. SIRVIENTA, se necesita. Ra-zón, Pescadería Paulina. Plaza del Corregidor.

CAMISERAS en fino, se necesitan en Manufacturas Libra. Oficina de Colocación. Referencia número 3.104.

SIRVIENTA, se necesita, Racon, Nueva Rioja. SIRVIENTA para tres de fa-

milia se necesita Razón, Pla-za del Corregidor puesto 30. ASISTENTA, se necesita. Ra-zón, Calvo Sotelo, 34, pral. izo. MUCHACHA, se necesita para tres de familia. Razón, Docto-I res Castrovielo. 22, 13.9

cores y fábricas de perfumería. Cápsulas elásticas. Industrias M. Apartado 6.005, Barcelona.

SIRVIENTA para Cataluña, se necesita, no importa edad. Duquesa de la Victoria, 34, portería ASISTENTA con informes, se necesita. Razón. Avda de Navarra, 22, 1.º izqda,

LIMPIADORA soltera, menor de 35 años, se necesita en Delegación Ciegos. Oficina de Colocación. Referencia núm. 3.195 ASISTENTA de 10 de la mañana hasta después de comer, se necesita. Milicias, casa nueva frente a Las Chiribitas. 6.º izq. AGENTES para fácil venta, se

necesitan, grandes comisiones Duquesa de la Victoria, 48, 2.º.

FINCAS

EN ZONA industrial con muy ouenos accesos, se venden doce nil quinientos metros cuadrados (12.500 m.2) de terreno, directamente de propietario a comprador. Informes. Héroes lei Alcázar, 13, 1.º. Tino. 1299 PISO nuevo v exento, con in quilino, se vende, muchas fa-

PISO 1.º 6 nabitaciones muy amplias se vende o alquila para oficinas o academias, y casa en Mendavla con 2 viviendas, en el centro del pueblo y cuarto de aseo. Razón, Martínez-Zaporta 9, 4.º

cilidades. Somosierra, 15, pa-

SOLARES magnifica situación, venden junto a carretera Zaragoza. General Franco. 76. quinto izquierda.

PISO pequeño a estrenar, exento, se vende. Razón, Avenida de Colón, 27, 2.º dcha. PISO con 3 hab. más servicios, compro, pagaría de 60 a 65.000 j

primero izquierda,

La Isla, se vende. Razón, Viveros Hnos. Cantero. Carretera

PISO 2.º céntrico, mediodía, a censor, se vende. Razón, T. 2849

GANAJOS

MULAS, una de 4 años y otra cerrada 1'75 de alzada, vende a toda prueba Félix Escalera,

TERNEROS, tres, gordos, vende Crescencio González, en Be-

CABRAS, 4, choto y 2 chivos vende «El Corneta», Cno. Vie OVEJAS, vende 15, con 10 cor-deros, Eugenio Ibáñez, en

PERRO de ganado lanar, inmejorables condiciones vende

OVEJAS, 35 primalas, 20 paridas, 15 para parir y 20 borrevende Felipe Galán, en

Paulino Raro, en Sansol (Na-

OVEJAS, vende 112 en El Cam pillar de Laguardia (Alava), Es-teban Oria.

PRECIOS especiales para granjas. Raza Leghorn con cru e probado, pollitos de un dia pesetas: pollitas de 2 mes pollitos hibridos Rhode d un dia, 6'50 pesetas: politas hibridas Rhode de 2 meses, 33 nesetas. Explotación propia, registrada v autorizada por C. E. A. S. como granja de multiplicación. Granja La Juncalesa. Ctra. de Soria, km. 9,

DOS CABRAS, una recién parida, vende Lucia Garcia, en Villalobar de Rioja.

HUESPEDES

compro, pagaria de 60 a 65.000 SE DESEAN, dormir o pen-pesetas. Razón, Caballería, C. sión. Razón, Albia de Cas-Ltro, 4, 1.2

CLASIFICADOS Héroes del SIRVIENTA sablendo cocina, NECESITAMOS agentes artícu. FINCA 3 fgas. regadio, fruta- SE DESEAN, dormir o pen- 12 a 1 y bien retribuída, se necesita. Va- los para bodegas, fábrica de li- les, junto a carretera, término sión Milicias. 67, 1.º izqua. PEUGEOT tipo furgón, 7 pla- los para bodegas, fábrica de li- les, junto a carretera, término sión Milicias. 67, 1.º izqua.

HABITACIONES con baño telefono, pension completa, s alquilan. Razón, Nueva Rioja.

PERDIDAS

Solitario de caballero, con FORD Cuba barato, se las inscripciones T. A. 24-60. Se Razon Garage Aldonza.

Insignia de Aviación grande, e ruega su entrega por ser recuerdo de familia, en Vara de Rey, 11. Celso Rubio, Se gra-lificará.

Llavero. Gratificara su entre ga Pablo Ocio, en el surtidor le gasolina de Vara de Rey.

Pulsera de oro con 3 meda. Ilitas extravlada sábado día 7 se gratificará. Razón, Tr. 4864

TRASPASOS

SE TRASPASA o vende el Ventorro Reitegul. Ctra. de Zaragoza, Km. 2. Razón, en

TIENDA ultramarinos, se tras pasa. Razón, Nueva Rioja,

VEHICULOS

TUTORRADIOS. Osaba Elec ricidad Ventas Gral Mola

MOTO 74 c.c., se vende precio

costo por cese en negocio motos Razon, Auto-Rioja Vao do Roy 8.

TRACTOR Renault, motor Per-kins 30 C.V., Diesel, Remolque de 5.000 kilos; monosurco del 2 y cultivador de 9 brazos, si venden. Talleres Agrícolas Ca-bezón. M. Murrieta, 64, B. Teéfono 4595.

DOS CARROS y un volquete vende Paulino Subero. Cavas. at Calahorra CITROEN buen uso, se vende a toda orueba en 9.000 pesetas

Razón, Nueva Rioja. REMOLQUES: Lonas y toldos. Ange Benito Ruiz, Nájera. Tino. 40. derg.

vende barato. Manero. Castro-

FIAT 1.400. con radio, se ven de. Dr. Azpeltia, Clínica Santa FORD Cuba barato, se vende.

gratificará su entrega en el Bar CABINA de camión, dirección G. M. C., servo freno como nuevo y dos faros, vende Euge-

nie Sampedro, en Lardero. CARRO de yugo seminuevo y macho cerrado, vende Fernando Ceniceros, en San Millán de la Cogolla.

FORDSON Major Diesel H. P., se vende. Deciñana de la Oca (Alava).

REMOLQUES nuevos de 5.000 y 3.000 kilos para tractor o caballería, se venden, y se compra coche Seat 600. Razón, Emilio Oroz Gurbindo. Avenida de Colon. 4. Teléfono 1613.

VENTAS TENCION: Bolsos viaje compra. Muchos modeios y ba-ratos El Almacén Sagasta 14 MOTORES eléctricos Geat M

OTORES Rectricos Stemens lectricidad "Comercial Jaión" reton 10 Pine 1257 VERTAS y ventanas de derri bo Bacigalupe Tino 3275, ca-lle de los Baños y detrás de la

TEJEROS: Galletera de Mu-garza Hugarte y Compañía, Oñate (Guipúzcoa), produciendo 2.000 piezas por hora, se vende. Su importe puede compensarse en tejas de canal de buena calidad. Razón, Nueva

TINO de 1.000 cántaras y cuba de 240, de roble, vende Bonifa cio Morga, en Elciego (Alava) PLANTA de espárrago, vende Angel Santo Domingo, en Lar-

MAQUINA punto Conahem. 10 x 80. Razón, Nueva Rioja CHOPOS, 16, de cuarton para arriba, y 8 olmos, vende Vicen-te Lumbreras, en Lardero.

CHOPOS, vende Cecilio Bravo, CALDERA vapor 4 metros. 8 atmosferas, seminueva.

barata Suescun, Arrieta. 29. 1.4 COLLAR perlas cultivadas, se vende. Teléfonc 4621

PERCHERO estilo Renacimiena

to, se vende. Hnos. Moroy, I pral. A. num. 9, de 6 a 8. ESTERILIZADOR eléctrico, soporte de luz y bote para gasas, se venden. Hnos. Moroy, 1, prat.

A núm. 9 de 6 a 8. BANCOS madera haya en color nogal, con respaldo y brazos, de 110 y 210 cms. de largo, propios recibidor, se venden. Hnos. Moroy, 1, pral. A. núm. 9, de 6, a 8.

VARIOS

TUROS de cemento y fibrocênento, Mosaico baldosin catatan y plaqueta. Grandes existencias Buen precio Anasta-sio Arenzana Once de Tunio 18. Taléfono 1913

PROFESORA inglés titulada, Clases particulares y grupos.

APARATOS DE RADIO de frecuencia modulada. La última novedad. Cómprela en Casa da Fortunato Redón, Gallarza, 14.

DINERO: Doy 1.ª hipoteca rús-tica, urbana, ciudad. Razón, Nueva Rioja.

DIBUJANTE. Portadas Catáogos. Carteles. Viñetas Rótuos. Lecumberri. Teléfono 1756. CLASES. Se dan en casa v a domicilio. Primera enseñanya, .º v 2.º Bachiller v avudar deheres Razón calle Villamedia-na 5. 2º deba.

V 1 S 0

Los anuncios para estas sec-Administración de este pe-

RADIO PRIETO

Falles en el programa agricola de la URSS, Nuevo viaje de instrucción Aden uer visita à Londres próximamente

ESTOCOLMO, 10.—La Pren-ADENAUER VISITARA OFIinauguracion de la conferencia agricola del partido comunista soviético, expresando una lista del Foreign Office ha declarado

En la región de Altai se han bía fijado todavia fecha defini-producido cien mil toneladas de tiva del viaje, es seguro que leche menos de la cantidad pre- Adenauer mrchará a Inglaterra. vista en el plan. Y que catorce millones de rublos destinados a viviendas en aquella región no han sido utilizados.

Los tractores soviéticos adosecen los defectos de mala construcción y pobre calidad de los neumáticos.

agricola en muchas zonas de modelo del proyectil dirigido Rusia y el suministro de fertili «Polaris» El cohete ha recorri-

Proyectos de ley

de las Cortes, don Esteban Bil- metros de su punto de lanzabao, recibió a los periodistas a miento en lugar de los 2.208 ki primera hora de la tarde y les dio cuenta de varios proyectos de ley recibidos de diversos Ministerios. La mayor parte de ellos son de concesión de créditos a los Departamentos de Justicia, Aire y Ejército, éste sobre ascensos de coroneles procedentes de mutilados de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire que posean la Medalla Militar individual o condecoracio-nes análogas. También se ha recibido un proyecto de la Presidencia del Gobierno concediendo la categoría de ministros a los miembros del Conseto de Defensa Nacional. Finalmente aludió don Esteban Bilbão a otros proyectos de ley sobre aptitud de ascenso a oficiales y generales del Ministerio del Elército.

El ministro...

(Viene de primera pagina)

existir en esta zona grúas tan potentes fueron solicitadas a Madrid. A primeras horas de la tarde se espera la llegada de otra grúa similar a la anterior para participar también en estos trabajos.

Después de visitar el lugar dei accidente, el subsecretario de Otras Públicas y personalidades que le acompañaban se dirigieron al Ayuntamiento de Hospitalet de Llobregat, en cuyo término ocurrio el acciden-ie, para celebrar una reunión con las autoridades para decidir cómo y cuándo se realizara el entierro de las víctimas del trágico accidente. S do efectuar el sepelio a las cinco de la tarde, saliendo el funebre corte io del depósito de cadaveres de Hospitalet.

Asimismo, este mediodia, el presidente de la Audiencia Territorial, don Elpidio Lozano, con el fiscal señor Solano, han completado detalles con el juez comarcal de Hospitalet, encargado del sumario del suceso, para facilitar a todos los familiares de las victimas el poder hacerse cargo de los cadáveres de sus deudos.

Según parece mañana por la noche o pasado mañana a primera hora quedará expedita la via, pudiéndose realizar el tránsito de trenes aunque no en circumstancias normales.

Sale de España el ministro holandés de Asuntos Exteriores

MADRID, 10.—En avión salló para Amsterdam el ministro holandés de Asuntos Exteriores, Joseph Antoine Luns. Antes de partir, manifestó a los periodistas que lamentaba no hablar castellano, pero que si lo entendia. Añadio que su viaje había side completamente particular y que, en unión de su esposa, había pasado dos semanas deliciosas en Canarias. Dijo tam-Ben que habia visitado en Madrid el Museo de Velazquez y que esta exposicion justificaba por si sola una visita a España. Fermino sus manifestaciones diciendo que se va encantado de España y que, en sus próximas vacaciones, volverá a nuestra Patria, Para despedirle acu-Geron al aeropuerto de Barades el embajador de su país en Madrid y alto personal de la citada representación dinlomá-

FEBRERO LONDRES, 10.—Un portavoz de fallos en el programa agrico- hoy que el canciller de Alema-ha de la nación. hoy que el canciller de Alema-nia Occidental, Konrad Ade-Entre los puntos que desta-mauer, se espera visite Londres can los periodicos figuran los edurante el mes de febrero». Añadió que, aunque no se ha-

Nuevo proyectil tipo «Polaris»

CABO CANAVERAL (Florida). 10.-Ha sido lanzado con Se registra falta de material éxito desde esta base un nuevo Rusia y el suministro de lei una distancia de 2.560 kilómetros en 15 minutos.

El nuevo «Polaris», que lleva

el distintivo «A-2», puede trans-MADRID, 10.—El presidente un punto situado a 2.760 kilólómetros del modelo actual. La Marina de los Estados Unidos espera noder entregar este nuevo tipo de proyectil en 1962.-

del « Juan Sebastián Elcano»

CADIZ, 10.—Ha zarpado el buque-escuela Juan Sebastián Elcano» para realizar un nuevo viaje de instrucción. Lleva a bordo una promoción de alumnos de la Escuela Naval Militar, integrada por 77 guardiasmarinas, y va al mando del capitán de fragata don José Díaz le satisface el reconocimiento Cuñado. Se dirige al puerto de Las Palmas desde donde continuara su itinerario para Recife (Brasil), isla de Guadalupe (Antillas Francesas), Kings ton (Jamaica). Jacksonville (Estados Unidos), Boston (Estados Unidos), Portmouth (Inglaterra) y Saint Nazaire (Francia), desde cuyo puerto se dirigirá a Marín para rendir viaje el 12 de julio. El «Juan Sebastian Elcanon estará en puertos 45 dias y el resto, hasta la terminación del viale, serán días de navegación. Para despedir a los guardiasmarinas acudieron al puerto numerosos familiares y muchisimo público y, al despegar el barco, la banda de miisicva a bordo interpreto diversas composiciones.

un movimiento de

huelga.

(Viene de primera pagina)

El primer ministro declaro lue el Gobierno está dispuesto aceptar enmiendas a su plan de austeridad, cuya necesidad para vencer las actuaies dificultades economicas han reconocido, dijo, los propios sociaistas. Añadio que al Gobierno cor Van Acker de que son ne-cesarias medidas de recupera-ción financiera y económica.

Finalmente, como gesto con-cillatorio, Eyskens presto su

do silencio absoluto al levantar-

BRUSELAS, 10.-La decisión de Eyskens de aceptar la enmienda socialista ha molestado a los liberales, que acompa-

sobre las reformas acerca del paro.

Decian temer que tal proce-dimiento hiciese fracasar las reformas dirigidas ante todo contra el mal uso de los beneficios del paro.

Inmediatamente después del compromiso entre Van Acker y Eyskens, los miembros liberales de la Cámara se reunieron en forma apresurada en una sala de conferencias.
«Los liberales ueseaban dis-

El resultado de estas elecciones no es temido en absoluto por los liberales quienes pien-

BRUSELAS, 10.—Por vez primera han reaccionado elementos de la extrema derecha en sus actas sólo podía favorecen forma violenta ante la violen-

En los alrededores de Lieja, el baluarte socialista de la Belgica Oriental, han sido apecutir la situación creada por dreadas las ventanas de las cala propuesta de Van Acker», se- sas de varios conocidos socialispintura las paredes de las mis-

> la derrota de los elementos ex derados.

dos años en el Gabinete Eyskens.

Los liberales se habían opuesto testarudamente a la petición
socialista de que se consultase
y posiblemente de los católicos.

previamente con el Parlamento
previamente con el Parlamento

(Efe.) cias de boicot del debate de ley de autoridad. No se cree dudoso que la mayoria haya optnado que el boicot y lo mismo la renuncia de los socialistas al Gobierno.

cia a que se entregan los socia-listas en sus tres semanas de biera seguido habiendo quorum y no existe precepto constitucional alguno que obligue a la convocatoria de nuevas elecciones en caso de renuncia de una minoria a su mandato. A pesar de que reclaman nuevas eleca propuesta de Van Acker», se- sas de varios conocidos socialis- ciones, deben ser pocos los dimente deseen presentarse en esas circunstancias ante los Por otra parte, el socialismo electores. Al mismo tiempo, el pudiera verse amenazado de partido social cristiano esta escisión como consecuencia de presionando fuertemente a Evakens para que el proyecto de tremistas, partidarios de la lu- ley de austeridad sea ley lo ancha a muerte contra el jefe del tes posible y que el Parlamen-Gobierno, Eyskens, por los mosocialcristianos están convenci-La reunión de la fracción so- dos de que las huelgas ganan impopularidad y de que unas elecciones significarian ahora importantes ganancias para los católicos.

> Poce después de hecha publica la militarización de los maestros de escuela, el Sindicato socialista de maestros ha or-denado a sus afiliados que res anuden sus clases. No obstante. el Sindicato ha expresado su protesta por la supuesta viola-ción por el Gobierno del derecho a la huelga.—(Efe).

SE VA VOLVIENDO AL TRABAJO

BRUSELAS, 10.-Los trabanoche en Bruselas.

El Sindicato catolico en Gamte dice a través de un representante que muchos empleados portuarios están dispuestos a reanudar el trabajo inmediatamente, pero reclaman protección contra los piquetes que puedan instalar los izquierdis-

La sección del Sindicato en Brujas ha decidido también pener fin a la huelga en el sector del acero y comenzar a trabajar de nuevo en la factoria de La Brugeoise y en los trabajos portuarios

Mientras tanto, en Brusels, la decisión de los funcionarios de tranvias de no celebrar reunion general esta noche, parece indicar que no continua-

COMO PODRIA LLEGARSD A UN COMPROMISO

El rey, aunque sus poderes están limitados por la Constitución, se sabe que está ansioso por evitar que empeore la sifuación, ya que esto podría lle-var a ambos bandos a una po-

manifesto hoy que la oposición estaba colocándose a sí misme en un terreno inestable e ilegal, pidiendo a la mayoría del Gobierno que retire el proyec-to de ley objeto de la contro-

Pero su declaración está muy lejos de su dura actitud de días pasados, cuando las huelgas socialistas produjeron motines y actos de sabotaje.

decian que el compromiso po-

2) El proyecto del Gobierno seria adoptado sin cambiar su

3) Unas elecciones serían convocadas rápidamente pare

conformidad a que vuelva a las Comisiones una enmienda de Van Acker a un párrafo del proyecto de ley relátivo a la ayuda a los parados. La abarrotada Cámara guar-

se Van Acker, que días atrás dirigia los violentisimos ataque-contra Eyskens, para dar las gracias a su rival político nor ese gesto de conciliación.-Efe.

Si los liberales mantienen su posición a la petición socialis-ta, sus ministros podrían dimitir actitud que llevaria a la inmediata disolucion del Parla mento y a unas rápidas elec-

san que su partido, que es mefian a los católicos desde hace nos numeroso que los católicos

jadores de Gante, afiliados a los Sindicatos socialistas, han deridido reanudar el trabajo manana, según se informa esta

tas en sus lugares de trabajo.

rán su huelga mañana.-(Efe).

BRUSELAS, 10.—Los rumores insistentes de que el Gobierno pudiera aceptar las ofer-tas de tregua presentadas a Eyskens, han sido la causa de que se celebre una conferencia a puerta cerrada con el rey Balduino.

sición irreconciliable.

Aún no está claro cómo podría llegarse a un compromiso. En su respuesta a Van Acker, el jefe del Gobierno, Eyskens,

Informes que no pudieron confirmarse inmediatam en te dria forjarse siguiendo las si-guientes líneas:

1) El Gobierno aceptaria in-troducir un importante número de enmiendas al proyecto de

ley permitiendo esí a los accia-listas hacer cesar las huelgas J alegar una victoria parcial.

estructura, con lo cual se cond tentaria al Gobierno.

dirimir así ambas partes sus diferencias en las urnas. Estas elecciones se celebrarían en abril, o incluso antes.—(Efe.)

LA SEÑORA D.a Jesusa Trincado Marzana

Vda. de don Avelino Peñalva

De la Asociación de la Medalla de la Virgen Milagrosa y otras varias Asociaciones religiesas

FALLECIO EN EL DIA DE AYER, A LOS 68 AÑOS DE EDAD

confortada con los Santos Sa cramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

Sus resignados hijos, don José Luis, doña María-Victoria, doña Avelina (Viuda de Abáigar) y don Fernando; hijos políticos, doña Aurora Abrisqueta, don Salvador Alavedra y doña Alicia Acedo; herma nos, doña Julia y don Timot eo; hermanos políticos, don Francisco, don Joaquín, don Félix, don Paulino, don Fernando y doña María Peñalva, y don Justo Murúa; nietos, sobrinos, primos y demás familia, y su fiel servidora Agueda Pére z, participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan una oración por el eterno descanso de su alma, por cuyo piadoso fa vor les quedarán muy agrad ecidos.

Logroño, 11 de enero de 1961. IGLESIA PARROQUI AL. — Santa María de la Redonda. FUNERAL Y MISA DE REQUIEM. — HOY, MIERCOLES, a las ONCE.

CASA MORTUORIA. — Gallarza, 3. Los Exemos. y Rvdmos. Sres Arzobispo de Zaragoza, Obispos de Calahorra, Vitoria, Jaca, Huesca, Barcelona y Tarrasa han concedido indulgencias en la forma acostumbra da.



EL SEÑOR

Don Vicente López Ochoa-Retana

Industrial de esta plaza

FALLECIO EN EL DIA DE AYER, A LOS 74 AÑOS DE EDAD

habiendo recibido los Santos Sacramentos

R. I. P.

Sus resignados hijos, don José-Luis, don Vicente y don José-María (de la Razón Social López Araquistain); hijos políticos, doña María Natividad Navajas, doña Adelina Ortiz y doña Rosa-María Bericochea; hermana, doña Juliana (ausente); nietos, sobrinos, primos y demás familia, participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan una oración por el eterno descanso de su alma, por cuyo piadoso favor les quedarán muy agradecidos.

Logroño, 11 de enero de 1961.

La familia no recibe.

IGLESIA PARROQUI AL. — Padres Carmelitas.
FUNERAL Y MISA DE REQUIEM Y EXEQUIAS DE CUERPO PRESENTE. — HOY, MIERCOLES, a las ONCE. CASA MORTUORIA. — Avenida de la Vía, 51.

LA SEÑORA

Doña Vicenta Peña Cámara

Viuda de don Daniel Viguera Jalón

FALLECIO EN EL DIA DE AYER, A LOS 73 AÑOS DE EDAD

habiendo recibido los Santos Sacramentos

R. I. P.

Sus resignados hijos, don Félix, doña María, don Jesús, doña Margarita, don Julián y doña María-Cruz; hijos políticos, don Juan Nicolás, don Pedro Molinero, don Fernando Pérez y doña María Vicandi; hermana, doña Florentina; nietos, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia, participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan una oración por el eterno descanso de su alma, por cuyo piadoso favor les quedarán muy agradecidos. Logroño, 11 de enero de 1961.

IGLESIA PARROQUIAL. — Corazón de María. FUNERAL Y MISA DE REQUIEM. -- HOY, MIERCOLES, a las DIEZ y MEDIA. CASA MORTUORIA. — Calle del Este (Barriada de San José) núm. 3.

La familia no recibe.